
)S 
31

1
1.
1-

a 
iO 
)S
1-

EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Diorio de lo tarde fundado en 1901 c/San Agustín, 7. Telfs. 414696-97-98 AÑO LXXV.— Número 22.840 | Director: Angel Vilches Gonzálex

por don Rufino Cano de Ruedo Precio del ejempjar: 8 pesetas Miércoles 4 de junio de 1975 I Depósito Legal: SG 7-1958

I Los Príncipes en Finlandia ¿TENDRA TIEMPO PARA 
VENIR A ESPAÑA?

Helsinki a lasDon Juan Carlos y Doña Sofía saludan desie el palacio presidencial de

| La anunciada visita del se- 
-• cretario general de la ONU a 
I Madrid no ha sido confirmada । oficialmente por los portavo- 
• ces de la organización mun-

personas que acudieron a darles 'la bienveni la. Con ellos está el presidente de Finlandia, 
Unho Kekkonen.—(Información en página 10)

La huelga, prácticamente imposible 
en la nueva normativa

FORD REGRESO
A EE. UU

Opinan los consejos de trabajadores 
de Zaragoza y Alava

En Zaragoza y también en 
Alava, los Consejos Provincia
les de Trabajadores se han 
pronunciado en contra de al
gunas artículos del decreto re
gulador de la huelga. El ar
tículo 42, que en opinión de 
dichos trabajadores consagra
ría el derecho al libre despido 
por parte de los empresarios, 
y los trámites necesarios para 
llegar a la huelga, son los as
pectos negativos analizados 
por los Consejos Provinciales 
de Trabajadores.

Si a ella se suma el hecho 
de que durante la huelga no 
exista ni salario ni percepción

económica de ningún tipo, to
do ello convierte a la huelga 
en algo no ya difícil, sino 
prácticamente imposible.

Por su parte los trabajado
res alaveses, pese a reconocer 
lo que de positivo tiene la 
nueva normativa, mostraron 
su disgusto por la amplitud y 
dureza de las facultades san- 
cionadoras que, en su opi
nión, quedan en manos de los 
empresarios. También mani
festaron su preocupación poí
no regular expresamente un. 
órgano que legitime la proce
dencia o improctdencia de la 
huelga.

Ana María Zorrilla de Basque,

i

Si

alcaldesa de las próximas Ferias

y Fiestas de la ciudad

La Comisión de Festejos del Ayuntamiento de la 
ciudad ha designado alcaldesa de las próximas Ferias y 
Fiestas de San Juan y San Pedro, a la joven estudian
te segoviana Ana María Zorrilla de Casque, así como 
a sus seis damas de honor, de lo cual se informa más 
ampliamente en la sección de local.

Washington, 4.—El Presi
dente Ford ha regresado a Es
tados Unidos hoy, tras reali
zar un viaje por cuatro países 
europeos, entre ellos España.

El avión presidencial ate
rrizó en la base aérea de An
drews, procedente de Roma, 
última etapa de su visita de 
siete días a Europa.—Efe.

; dial, que indican que, si bien 
la invitación española fue 
aceptada, está todavía «bajo 
consideración». Se comenta 
que. estas dos palabras encu
bren una maniobra marroquí 
para que Waldheim prolon
gue el viaje hasta Rabat. El 
problema está en el programa.

Waldheim llega hoy a Vie- 
na, donde debe estar siete días 
discutiendo la cuestión chi
priota. Termina, pues, el día 
10, en cuya tarde debe, según 
el programa, estar en Madrid. 
Sale de- la capital española el 
día 12 por la tarde, para lle
gar al Consejo de ■ Seguridad 
sobre Chipre el viernes día 13 
en Nueva York. Es un pro
grama milimétrico, donde en 
principio no cabe Marruecos. 
La parada marroquí, compen
satoria, aunque, al igual que 
la española, no ha sido confir- । mada, es claro gesto de un 
Waldheim inclinado al tercer- 
mundismo, según dicen, y 
muy preocupado por mante
ner su aspecto neutral.

De confirmarse la visita, 
Waldheim, s e entrevistaría 
con el Jefe del Estado, el 
Príncipe de España, el presi
dente del Gobierno v el minis
tro de Asuntos Exteriores.

Aunque oficialmente no se 
ha facilitado información so
bre el contenido de las- con
versaciones, fuentes informa
das estiman que la cuestión 
del Sahara será el punto cen-

tral de las mismas, así como 
otras cuestiones que afectan a 
distintos asunos inemaciona- 
les de interés, como la situa
ción en el Oriente Medio, ia¡ 
seguridad en el Mediterráneo 
y otros asuntos, entre los que 
no se descarta el tema de la 
descolonización de Gibraltar.

COMENZARON LOS ENCUENTROS 
DE CINE EN SEGOVIA

de la

. I

LIBANO

NUEVOS BROTES
DE VIOLENCIA
beirut, 4.—Facciones polí

ticas contrarias intercambia
ron disparos hoy, en nuevos 
brotes de violencia que han 
quebrantado la precaria tre
gua existente.

No se ha informado sobre 
las bajas en la lucha, cen
trada en torno a los suburbios 
de Chiah y Ein Rummaneh, 
las zonas más afectadas en 
más de dos semanas de guerra 
urbana, que ha ocasionado 
128 muertos y más de 300 he
ridos. .

Elementos armados han le
vantado barricadas a lo largo 
de la carretera Fum El Che- 
bak. Fuerzas policiales fueron 
enviadas a abrir la carretera 
y calmar la situación, añade 
¡a radio.—Efe.

II Semana Cultural Ci
en nuestra ciudad, co- 
los Encuentros de Cine 

en Segovia, que estudiarán el tema de «El cine y los 
medios de comunicación sociab). En la primera sesión.

Dentro del programa 
nematográfica que se celebra
menearon en la tarde de ayer

se analizó el «Tratamiento del cine en la Radio», refe- , 
rido al ámbito de nuestra patria.

El interés del tema planteado, el conocimiento que 
de él tenía el ponente y las intervenciones de los miem- . 
bros de la mesa redonda y del público, hicieron que es
ta primera jomada resultara altamente prometedora en • 
orden a la calidad e importancia de estos Encuentros.

(Información en pág. 14)

EXPORTACION DE AUTOMOVILES 
“SEAF A NICARAGUA

Managua, 4.—Han llegado a Nicaragua ciento ochenta 
automóviles de la fábrica española «Seat» importados por 
«Talleres Europeos de Nicaragua», concesionarios de las fir
mas «Alfa Romeo», de Italia, ,«Steyr» de Austria.

Este primer lote de automóviles españoles llegó al puer
to de Corinto hace pocos días, a t ordo del vapor «El Mer
ced» de la «Compañía Transatlántica Española», en el viaje 
de inauguración de su línea entre España y Centroaméri- 
ca.—Efe.
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Los Encuentros de Cine

Estamos ya en plena Semana de Cine, el hecho que - 
marca de una manera más decisiva la actualidad local 
en estos días. Como es lógico, el aspecto más brillante I 
y espectacular de la misma lo constituyen la proyec- » 
dones de las películas programadas, todas las cuales 
tienen, suficientes atractivos para concitar una gran 
atención. Pero si el cine en si, es decir la mera exhibi
ción cinematográfica es desde luego un hecho cultural, 
merece que se le dedique una detenida reflexión. Eso 
es 'o que en definitiva significan los Encuentros de Ci
ne en Segovia, programados con motivo de esta Sema
na, que de esta forma refuerza esa vocación cultural 
qu expresamente se proclama en su misma denomina
ción.

A partir, pues, de este año, quedan institucionaliza
dos en la ciudad los Encuentros de Cine, que reunirán ' 
a una serie de especialistas en el tema y constituirán ' 

•la parte menos espectacular pero la más sólida de la 
Semana y, es de esperar, la que depare frutos y conse- 
cuacias más importantes de cara al futuro.

Decimos esto porque es deseable que los segovianos 
atentos a este fenómeno de masas que es el cine, aco- 
fan a estos Encuentros con el debido interés. De hecho, 
si en ellos actúan un ponente y los señores que for
ma.’ la mesa, todo el público presente-y ya se sabe ! 
que. la entrada es Ubre-puede participar y, de hecho ' 

; lo nace, en los coloquios que se abran.
. Es sabido que este año el tema de los Encuentros es i 

e! estudio del tratamiento que e! cine tiene en los me- ' 
dios de comunicación social, es decir en la prensa, ra
dio, televisión y libros. En las diversas jornadas se es
tudiará cada uno de estos medios, se conocerá, se ana- 
hz rá y enjuiciará la realidad existente y se propon
drán. quizás, actuaciones que parezcan oportunas. To
do el material, como ya se ha dicho, será grabado y 
posteriormente editado y convenientemente difundido. I

■ Se. ovia, asi, puede convertirse en un centro de irra
diación de pensamiento sobre el cine como hecho artís
tico y sociológico, y los segovianos están llamados e 
tm dados a ser participes en este movimiento cultural, ¡ 
que puede llegar a tener su importancia.

Lo- artículi - publicados en esta sección no tienen por qué 
coincidir necesariamente con la opinión del periólicQ, sino que 
res]K>nden a lo- criterios de las personas que los firman

La herencia de Agapilo Marazuela
Fechas atrás Televisión Española oírecia en uno de sus espacios de sobremesa, “ Revista Pop ”, 

la actuación en directo de un grupo de músicos que .presentaban algunas muestras de una nueva e 
interesante—hasta hace poco habría que añadir inusitada—experiencia. Eran Julia León, cantante 
vallisolteana en su día integrante de la llamada “ Canción del Pueblo ", acompañada de algunos 
instrumentistas; entre ellos y a la dulzaina, Joaquín Gonzále^, el joven y aventajado discípulo de 
Agapito Marazuela.

Conocida, por extendida y 
frecuente, es la tendencia en la 
canción actuad de volver a la 
raíz popular, a los. orígenes pri
mitivos, bien como fuente de 
inspiración para nuevas crea
ciones, bien como labor de in
vestigación, recopilación y difu
sión de esa misma canción tra
dicional. En esta corrieniti-, me
diatizada por los condiciona
mientos comerciales que la in
dustria del disco impone, los 
resultados han «ido, lo son aún, 
un tanto dispares. Bajo el se
ñuelo de lo «folk» —vocablo 
de adopción anglosajona— se 
han encubierto, junto a inten
tos desinteresados y auténticos 
(en algunos casos realmente 
científicos), intenciones menos 
rigurosas tendentes, por encima 
de cualquier . consideración, al 
consumo y venta masiva del 
producto, desvirtuaciones al 
margen. No han faltado tam
poco otros afanes tan llenos de 
buena intención como exentos 
del mínimo acierto.

La experiencia de Julia León 
y su grupo, de la que ya se 
informó hace algún tiempo en 
este mismo periódico, ofrece 
nuevas perspectivas a] conjunto 
de este fenómeno. A la inves-, 
tigación y difusión de la can
ción tradicional castellana —ta; 
rea ciertamente encomiaible—■ 
sucede la adecuación de ésta

■

al momento actual, esto es. 
la cieación de una canción cas
tellana de hoy. Hacia esta pre
tensión, hasta ahora nunca ple
namente lograda, de crear mía 
nueva canción castellana a par
tir de las estructuras de nues
tro folklore tradicional, por 
tanto fuertemente arraigada a 
nuestra cultura, se encamina 
decididamente el intento que 
motiva este comentario. Las no
tas de la dulzaina de Joaquín 
González s¡e altennan —imposi
ble fundirse— con la voz ás
pera y dura, no por ello me
nos femenina, de Julia León, 
rictus de resignación y espe
ranza conjuntas.- Y ello sobre 
unos textos actuales, insertos 
en la difícil problemática que 
atraviesa la región castellana.

La idea es importante en la 
medida de que puede ser el 
punto de partida definitiw, o 
cuando menos un núevo im

pulso, hacia la constitución de 
esa nueva canción que, par
tiendo de las raíces de nuestro 
más puro folklore, evolucione 
hacia una personalidad bien de
finida, aglutinando y reflejan
do las inquietudes reales de 
una situación histórica harta
mente preocupante.

Tal vez el mejor homenaje 
que pueda ofrecerse al maes
tro Marazuela —marginado y 
olvidado muchos años, irreme
diablemente reconocido final
mente— sea éste: mostrarle 
que su obra, a más de contri
bución capital a .míestro acer- 
v q  cultural y legado incalcu
lable de futuras generaciones, 
adquiere no sólo plena vigen
cia presente, sino continuación 
indefinida en unos tiempos me
mos difíciles pero acaso mucho 
más inciertos.

. PEDRO VICENTE

LAVANTIN

MOSA
Ve hículos de ocasión 

Procedentes de operación 
cambio.

Totalmente revisados. 
Grandes facilidades de pago.

Visite nuestra exposición en 
Conde deSepulveda,7 o Mamen al 
teléfono 4 15 5 89 S E G 0 VIA

SUPERLIMPIEZA EN SECO
LAVANDERIA

Nuevo local en

| La Prensa opina
HORARIOS COMERCIALES EN DEFENSA 

DEL CONSUMIDOR

HOJA DEL LUNES de Madrid escribe sobre la 
tendencia que se registra en 

esa capital al cierre de comercios los sábados por la tarde:
“ El horario comercial se hace cada vez más difícil para el 

consumidor. Realizar una compra, hasta hace poco un hecho 
simple, además de necesario, se convierte ya en una tarea com
pleja, muchas veces imposible. Y es que, de la forma más ab
surda, se ha hecho coincidir el horario comercial con el-laboral. 
Pero no queda ahí el problema : ahora se pretende cerrar el co
mercio los sábados por la tarde. Es decir, que comprarse unos 
zapatos, una maquinüla de afeitar, un libro o cualquier artículo 
de primera necesidad representa una pretensión frustrada. A las 
muchas complicaciones que nos presenta el modo de vida ac
tual, se quiere añadir este tipo de dificultad innecesaria y gra
tuita." " _

El consumidor elige el sábado para realizar sus compras, 
porque esta jornada de medio asueto es la única que tiene a su 
disposición. Y está comprobado que en esta tarde sabatina el 
comercio vende, aproximadamente, el 25 por 100 del total de la 
semana. Pero en estos momentos parece que existe una tenden
cia a que el comercio cierre los sábados por la tarde, adoptan
do una medida-dañosa y obstaculizante, además de incompren
sible. Al consumidor se le están limitando los horarios comer-
cales tendiéndole toda clase de trabas y originándole incomodi
dades, como si su anhelo a cubrir las necesidades más perento
rias de los productos de uso cotidiano llevara emparejada algu
na intención nefanda. "

ORGANIZARSE PARA EL FUTURO

ASTURIAS SEMANAL ^e:

ESCULTOR MARINAS, 36
Teléfono 4130 42

OTROS LOCALES ( Corpus, 8 - Teléfono 414282
r.r i AVfAMTiKi { José Antonio, 44 - Teléfono 420121
Ut LAVANTIN | Plaza Santa Eulalia, 2 - Teléfono 414250

Servicio de recogida y entrega a domicilio

“ España busca una respuesta para el interrogante que plan
tea el futuro. Recientemente el profesor Tierno Galván, contes
tando a una pregunta que le hacía una revista nacional, opina
ba que “ la democracia no sólo hay que traerla, hay que orga
nizaría”. Quizá ésta sea la segunda necesidad que, en poco 
tiempo, va a planteársele a nuestro país: encontrar la fórmula 
que adecuada a los tiempos actuales permita a los españoles or
ganizarse democráticamente. La tarea que aguarda es urgente. 
Y no vale hacerla esperar su hora inundando el país de pala
bras. Es un momento para construir, no para teorizar. Pero para 
construir todos juntos, a partir de un dutlogo abierto, porque 
el futuro ha de ser una solución de conjunto y no sólo para un 
grupo. "
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I
La señorita Ana María Zorrilla de Gasque, | 
“Alcaldesa de las Ferias” de la ciudad |

También han sido designadas |sus seis damas de honor i

La Comisión de Festejos del Ayuntamiento ha elegido a la señorita Ana María 
Zorrilla de Gasque “Alcaldesa de las Ferias ’’ de la ciudad en el presente año.

Como sus damas de honor han sido designadas las señoritas María Teresa Her- W 
nándiez Llórente, María Esther Matey García, Amelia Pedrazuela Llórente, Blanca M 
Sáez Gil, Valentina Molinera Ramos y Silvia-Susana Puerta Alvaro.Subasta de los puestos del ferial

En el Ayuntamiento se
procedió ayer a la subasta de 
los puestos que habrán de 
ocuparse con las diversas 
atracciones concurrentes a ¡as 
ferias y fiestas de la ciudad. 
En presencia del primer te
niente de alcalde y presidente । 
de la Comisión de Festejos, 
señor Fernández García, y 
del Administrador de Rentas, ’ 
señor Velasco, se fueron efec
tuando las ofertas, que en 
algunos casos alcanzaron c/ 
fras importantes.

Este año, como ya infor
mamos, la instalación del re
cinto ferial se modificará en 
parte, pero irá en el mismo’ 
sector que en ocasiones ante-,, 
riores; únicamente se ha per
dido qn espacio en relación 
con e] número de los q-ue se 
disponía en los últimos años.

Los puestos que no salieron 
a subasta ayer fueron los de 
las pistas de los coches eléc
tricos y de la tómbola, que. 

■ trabajarán en exclusiva; estas 
pujas tendrán lugar mañana 
y hoy, respectivamente.

que con los lotes que 
___ restan por adjudicar se 
llegue a los dos millones. De 
momento la cantidad más ai-

dose 
aún

metros cuadrados 
de dispondrá un 
sorteos de regalos.

ta que se ha pagado es la de 
95.1.00 pesetas, por los cinco

En la “fotografía, un mo
mento de la subasta.— (Foto 
Antonio).

Retraso en el pago de la nómina del

personal laboral del Ayuntamiento 

por la negligencia de un funcionario

® Los informadores locales que han acudido esta ma- 
W ñaña al Ayuntamiento, para entrevistarse con el alcal

de, como es normal todas las semanas, han sido testi- 
m gos de un hecho insólito: los trabajadores que integran 
™ la plantilla laboral del municipio habían hecho acto 
W de presencia en las Casas Consistoriales «en un último 
ti intento», según sus palabras, para cobrar sus salarios 
W del mes de mayo.
™ No se trataba de que las arcas municipales estuvie- 
■ ran exhaustas ni de cualquier impedimento grave; era, 
ti solamente, que en ausencia del encargado de este me- 
7 nester se le había pedido a otro funcionario que con

feccionara las nóminas, negándose en redondo a cum-

La cantidad recaudada । ij 
ayer por las adjudicaciones i 
hechas a favor de propicia- ■

W plir cria orden. Todo lo que alegaba, al parecer, era 
ti que tal misión no le correspondía. Mientras tanto, trein

ta familias ¡levaban varios días viviendo «de presta-

ríos de aparatos de movi
miento q  casetas fue superior 
al millón de pesetas, esperan-

- do». . .
K Ante una actitud tan inconcebible por parte del fun-

Bloques hormigón

z^\ SANTA
TERESA

La Lastrilla. Tel. 414855.

ti -cionario de referencia, parece ser que la Alcaldía-Pre- 
5 sidencia ha dispuesto que se le incoe expediente disci

plinario, al tiempo que las nóminas, por fin, han que
dado dispuestas por los servicios de otro departamento.

EL QUE HACE PUBLICIDAD
saca provecho de ella, principalmente porque su nombre 
surge en la imaginación del comprador en el momento pre
ciso de comprar.

Inauguración del XI Curso de 
Perfeccionamiento para secretarios 

de tercera categoría
Pronunció una conferencia el pre
sidente de la Diputación Provincial

de terreno 
puesto de

En la fotografía superior, la presidencia del acto y el señor 
Nieves Botrego; en la inferior, parte del público asistente 

(Foto Antonio)

Dio comienzo ayer-tarde, 
oficialmente, el XI Curso de 
Perfeccionamiento para secre
tarios de Administración Lo
cal de tercera categoría, que 
se va a desarrollar a lo largo 
de este mes en dependencias 
del colegio universitario “Do
mingo de Soto ". Como ya 
se ha informado, está convo
cado por el Instituto de Estu
dios de Administración Local 
(Escuela Nacional de Admi
nistración Local) y organiza
do por la Diputación segovia- 
na, con la que colabora la 
Caja de Ahorros.

Asisten al curso cerca de 
cuarenta secretarios de terce
ra categoría, la mayoría de 
ellos procedentes de distintos 
lugares de nuestra provincia, 
y media docena de provincias 
limítrofes.

La sesión inaugural del 
curso tuvo lugar en el salón 
de actos de la Diputación, 
bajo la presidencia del go
bernador civil, junto a quien 
se situaron el gobernador mi
litar, ■ presidente de la Au
diencia y alcalde, como asi
mismo el director del Institu- 
toto de Estudios de Adminis
tración Local, señor García- 
Trevijano y Fos. En los es
trados tomaron asiento los 
diputados provinciales y los 

1 delegados de ministerios.- 
Asistieron, además de los cur

sillistas y profesores, jefes de 
servicios, funcionarios y re
presentantes de) colegio uni
versitario.

La conferencia inaugural 
estuvo a cargo del presidente 
de la Diputación y abogado 
del Estado don Julio Nieves 
Borrego, quien habló sobre 
"El proyecto de bases del Es
tatuto <lel Régimen Local y 
las Haciendas Locales '. El 
señor Nieves, en su diserta
ción, concretó el sistema ideo
lógico tributario que debe se
guir la futura ley según crite
rios más vigentes, sustituyen
do a los que predominan en 
la actual Ley de Administra
ción Local.

AUMENTE SLR 3 
INGRESOS 

COMODAMEN1 E
I
I

♦ Si su trabajo o su negocio le hacen 
estar intensamente relaogna ¡o.

I * Si trabaja o ha trabajado en - 
seguros, ventas de cualquier tipo, 
inversiones o Banca.

I * Si tiene una oficina establecida.
* Si esta en cualquiera de estes # 

casos. Vd puede aumentar 
cómodamente sus ingresos.

Escribanos al Apartado de Cor-eos
n.° 53.338 de Madrid y recibirá noticias I 
nuestras. . 1
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Franco, interesado por el abasteeimiento de agua a Segovia 
y la instalación de industrias en la capital

Según informó el gobernador civil ante el pleno del Consejo 
Provincial del Movimiento

Bajo la presidencia del jefe pro^dncial, celebró 
í/esián extraordinaria el pleno del Consejo Pro^dncial 
del Moxdmiento. Abierto el acto _y tras la lectura 
de aprobación del acta de la sesión anterior, se 
procedió a la prestación de juramento y toma de 
posesión del cargo de consejero provinciaíl por don . 
J-nlio Nieves Borrego, presidente de la Diputacián, 
quien por su condición de procurador en Cortes 
ostenta la calidad de consejero nato del Mordmiento.

Prestado el juramento, el presidente dio la bien
venida al nuevo consejero provincial con la satis
facción personal e interpretando Ja de todos los 
consejeros de tener al señor Nieves entre ellos. 
Estoy seguro —dijo— de que ha de prestar la má
xima colaboración, ya que le consta la incondicional 
vocación de servicio del señor Nieves, como así lo 
está demostrando al frente de la Diputacián Pro- 
váncial. Le consta también la linea de lealtades 
políticas y el amor a esta provincia del nuevo 
consejero y nada mejor para la buena marcha de 
los intereses de la ■ provincia, que esa conjunción 
de esfuerzo dé los hombres que desinteresadamente 
desde diversos puestos la sirven. El señor Nieves 
encontrará hombres que le ayuden en su actividad 
política y administrativa, pues no en balde la leal
tad, fidelidad y deseo de servir son las notas sobre
salientes de los hombres del Movimiento, dijo.

Contestó el señor Nieves Borrego para agradecer 
en primer término el cariño y la benevolencia mos
trados por el jefe prowhrial, y dijo que se sentía 
hondamente satisfecho de estar entre ellos, ya que 
¡e consta la alta y noble misión del Consejo Provin
cial del Movimiento. Se ofreció incondicionalmente 
a todos y les pidió también su colaboración. Añadió 
que si algo ennoblece el ejercicio de una función 
pública, no es el hecho de que sea una función supe
rior a la privada, sino precisamente el de ser un 
servicio a los ciudadanos Así lo ha entendido siem
pre y de ahí que con esa misma idea de servicio 
a los demás me ofrezca hicondicáxmalmenfte a los 
consejeros provinciales como un consejero más, co
mo procurador en Cortes, como presidente de la 
Diputación y como abogado del Estado.

Seguidamente el jefe provincial dio cuenta de las 
comunicaciones recibidas, entre ellas la carta dirigida 
por el ministro secretario general del Movimiento 
al Consejo Provincial y consejos locales del Movi
miento y de la circular relativa a las inauguraciones 
con motivo del 18 de julio próximo.

Dio cuenta también del nombramiento de ins
pector provincial del Movimiento por el delegado 
nacional de Provincias que se lia hecho en favor 
de don Frascisco Vázquez de Lama.

Participó igualmente su deseo de proponer para 
nuevo subjefe provincial del Mommiento a don Fran
cisco Herrero Cabezas, hombre de todos conocido 
pues ya son varios años los que xáene prestando 
servicios en la Casa y, fundadamente, cabe esperar 
muchos' éxitos del mismo en el desempeño de este 
nuevo cargo. «Siento —dijo el jefe proidncial—- 
profunda satisfacción personal con la propuesta que 
bago en favor de Paco Herrero, al propio tiempo 
que deseo recordar la lealtad y el buen servicio del 
anterior subjefe Julio García Ibáñez».

Fue tratado lo referente a la celebración del «Día 
de la Provincia» en el presente año y tras un de
tenido estudio de las diversas localidades en que 
dichos actos pudieran tener lugar, unánimemente 
se designa a la localidad de Aguila fuente..

Seguidamente, en un amplio informe, el jefe pro
vincial dio cuenta al Consejo de las entrevisitas । 
celebradas con altos cargos de la Administración. . 
En primer término las audiencias con el Jefe del I 
Estado y con el Príncipe de España. En la primera '

de ellas pudo comprobar el alto grado de informa
ción que el Caudillo tiene sobre los problemas de 
cualquier provincia española, pues antes de infor
marle, fue el Caudillo quien se anticipó preguntán
dole «¿Cómo están-los problemas de abastecimiento 
de agua a Segovia y la instalación de industrias 
en la capital?»

Al Principe le facilitó un amplio informe sobre la 
situación general de la provincia, al tiempo que se 
le hizo entrega de las conclusiones del Consejo Eco
nómico Interprovincial del Duero. Mostró el Prín
cipe su simpatía y vinculación haCia Segoxúa, cuya 
ciudad le complace mucho visitar, siempre que puede.

En compañía del presidente de la Diputación .y 
alcalde de la ciudad visitó al ministro de la Go
bernación. a quien entregaron un amplio informe 
sobre los ’ problemas planteados a la provincia con 
especial mención de los de abastecimiento de agua 
y vertedero de basuras en la capital.

En la visita efectuada al ministro de la Vivienda, 
volvieron a plantearse la necesidad de construcción 
de viviendas en la provincia, así como la ampliación 
del Polígono industrial en la capital.

Acompañado por el presidente de la Diputación 
visitaron al ministro de Educación y Ciencia, con 
quien se trataron los problemas de construcciones 
escolares y lo referente a la consecración del Pa
trimonio Histórico Artístico de Segovia que, como 
es sabido, en muchas ocasiones produce una pugna 
de intereses.

En la visita realizada al ministro secretario ge
neral del Movimiento, se trató con el mismo di\'ersos 
asuntos. Planteando los problemas de los Consejos 
locales cuyo funcionamiento y eficacia no resulta 
lo deseable que se quisiera, sin duda por falta de 
sincronización entre Ayuntamientos y Consejos Lo
cales. Se le manifestó por el ministro que iba a ser 
abordado este problema, buscando las fórmulas que 
clarifiquen el cometido y potencien las funciones 
de dichos Consejos.

En compañía del presidente de la Diputación, 
alcalde de la ciudad y delegado provincial, han 
visitado al ministro de Obras Públicas, con quien 
se ha tratado la solución de los diversos problemas 
dependientes dé dicho Departamento que afectan 
a la provincia, tales como carreteras, embalses, 
ferrocarril y abastecimiento de agua a la ciudad.

Se entreristó también con el ministro de Agricul
tura, antes de que éste visitara Segovia.

Juntamente con el presidente de la Diputación 
han visitado al vicesecretario general del Movimiento

y delegado nacional de Educación Física y Depor
tes, acompañado también en esta última visita det 
delegado provincial de Educación Física. Se tnató 
con ambas jerarquías lo referente a instalaoiflnes 
deportivas en la provincia y por el delegado nacietaíd 
se prometió visitar a este fin nuestra pro^únca en 
techa próxima.

En otro orden de cosas dio cuenta al Cosaejo 
de las diversas visitas a los pueblos de la provincia, 
reuniones con los Consejos locales y actos de tema 
de posesión de los alcaldes y jefes locales dé Turé- 
gano y Sa nta • María de Nieva.

Llamó la atención al Consejo sobre la importan,caa 
que revisten las eleciones sindicales de inmediata 
celebración pidiendo la colaboración de todos, es
pecialmente de los alcaldes y jefes locales, para que 
dentro de una línea de limpieza y hoaiestidad, los 
hombres del Movimiento participen en dichas elec
ciones, en evitación de que la apatía o la indife
rencia de los hombres leales sea aprovechada por 
los que vienen mostrando intenciones poco honestas.

«Me ha llenado de satisfacción —dijo el jefe pro
vincial— y creo que también a todos vosotros, la 
enorme concurrencia de segovianos al funeral que 
por todos los caídos segoriamos se ha celebrado 
en el Valle de los Caídos. Quiero felicitar a todos 
los jefes locales y organismos que con su colabora
ción han contribuido al esplendor de dicho acto. 
Es bueno que se mantenga este recuerdo piadoso 
hacia quien cayeron por el engrandecimiento de 
nuestra Patria, al margen de los mal intencionados 
comentarios de vencedores y vencidos, cuya idea 
está ya superada. Todos los que lucharon de buena. 

. fe y cayeron, son dignos de este recuerdo.
El Movimiento no ha nacido para separar ni ex

cluir a nadie. Quien sea leal a las esencias del Mo
vimiento y a la constitución, puede y debe parti
cipar en la noble tarea del engrandecimiento de la 
Patria, de ahí que haya de buscarse la participa
ción de los nuevos valores que por razones de edad 
l o hayan tenido oportunidad de formar parte en 
el Movimiento-Organización.

El futuro de nuestra Patria —concluyó el ¿efe 
provincial— lo veo claro y con optimismo, siemjgre 
que seamos todos capaces de superar las pequeñas 
diferencias que nos separan en lo accesorio y nos 
mantengamos fuertes y unidos en lo fundamental y 
con el verdadero espíritu de servicio para lograr el 
engrendec imiento de nuestra provincia y nuestra 
Patria.»

(Secretaría del Consejo Provincial)

¿muebles?
HERNANDOPara Central Lechera

Se precisa la maquinaria necesaria, también maqui
naria para leche estéril, tanques de almacenamiento de 
15.000 a 50.000 litros. Las casas interesadas pueden 
ofertar en el plazo de 12 días, a partir del día 3 del 
presente mes, a Cooperativa Provincial de Vacuno de 
Leche (COPROVALE), Segovia, calle Grabador Es
pinosa n.° 3. l.°.

Empleado de hogar
La Mutualidad Nacional de 
Empleados de Hogar conce
de a los que hayan abona
do los gastos de defunción, 
la prestación económica de 
5.000 pesetas, que deberá 
solicitarse en la Delegación 
Provincial del Instituto Ne-
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Un sector de la capitalMAÑANA, PLENO EXTRAORDINARIO 
DEL AYUNTAMIENTO

Para tratar de temas relacionados con la visita 

del ministre de Educación y Ciencia
- Ej pleno de la corporación 

municipal ha sido convocado 
para mañana,' con carácter 
extraordinario, a las cinco de 
la tarde.

En el orden del día se se-

homenajes 
(Distinciones 

y Gremios
Antonio Madrigal, 

primer accésit de la
•‘Paleta Agremán ”

Don Lorenzo Miranda ha
ganado la Paleta Agromán 
1975, que lleva una dotación 
de 75.000 pesetas. El señor 
Miranda, médico puericultor 
y padre de tres niñas, publi
ca sus chistes en “El Coco
drilo Leopoldo ".

• E} primer accésit, dotado 
con 20.000 pesetas, fue para 
Antonio Madrigal.

A Andrés Hernando
Hoy, a las 9,30 de la no

che, se tributará un homena
je a Andrés Hernando, ex
matador de toros, en el hotel 
Welíngton de Madrid. En el 
transcurso del acto se le im
pondrá la cruz de Beneficen
cia de primera clase.______  

Segovia Religiosa
Novenario a San Anto
nio en lew Franciscanos

Mañana da principio en es
ta iglesia el novenario a San 
Antonio. A las*8 de la tarde: 
misa, homilía y cultos espe
ciales. Tema general de las 
homilías :<<Amar al prójimo, 
por Dios». Ministro de la pa
labra : P. José Prieto.

Estas homilías y conferen- 
' cias, sumadas a las de los 13 

martes, son la aportación para 
el Año Santo. Este año, todos 

- y cada uno de los días del no
venario, se dará el Pan de los 
Pobres, en la portería. Más 

• . adelante, se darán lotes de ro- 
■ pa. Además, continúan soco

. rriendo en secreto, a personas 
■ verdaderamente necesitadas, 

I - siguithdo así un estilo muy 
evangélico. Todo ello, gracias 
a las limosnas recogidas en el 
cepillo de los Pobres de la 
misma iglesia.

En S. Antonio" el Real
Mañana comienza el solem

ne novenario en honor de San 
Antonio de Padua"

Por las mañanas a las 8,30, 
misa y novena. Por las tardes 
a las 8, rosario, novena y mi

’ sa con homilía. Ministro de la 
Palabra reverendo padre Luis 
Angel de la Fuente, francisca
no, de la residencia de Con
suegra (Toledo).

ñala que el Ayuntamiento, en 
esta sesión, habrá de emitir 
un informe, a requerimiento 
del ministro de Educación y 
Ciencia, sobre el problema 
de instalación del Archivo de 
Protocolos y demás existen
tes en el Palacio de Archivos 
y Bibliotecas de Segoviá.

Por otra parte se examina
rán las conclusiones despren
didas de la reunión celebrada 
con el señor Martínez Este- 
ruelas en materia de necesi
dades de construcciones esco
lares y otros centros docen
tes en la ciudad, con adop
ción de los acuerdos que sean 
procedentes.

Conferencia de Flórez Valero
Como ampliación de la Se

mana Cultural, recientemen
te organizada por la Delega
ción de Cultura del Movi
miento y a petición reiterada 
del público, esta tarde, a las 
ocho, y en el salón de actos 
de la Jefatura Provincial, 
pronunciará una charla con 
audiciones musicales D. Jo
sé Antonio Flórez . Valero, 
quien tratará el tema “Poesía 
y música”.
' Si en su intervención en 
dicha Semana Cultural el se
ñor Flórez Valero se centró 
en la figura y la obra de An
tonio Machado, en este caso 
lo amplía a la repercusión 
que los poetas han tenido en 
la música contemporánea, 
desde García 
Hernández o 
con voces de 
etcétera.

Exposición

Lorca a Miguel 
Gerardo Diego, 
Serrat, Ismael,

de Mary-Sol
Carrasco -

En el- Torreón de Lozoya 
se inaugura esta tarde, a las 
siete y media, la exposición 
de óleos que presentará", has
ta el próximo día 15, la pin
tora Mary-So] Carrasco Ro
dríguez. Los horarios de vi

' sita serán, diariamente, de 
7.30 a 9,30, y los festivos, 
además, de 12 a 2.

Presentación dej libro de 
Carlos Puerto

Nuestro colaborador Carlos 
Puerto presentará el próximo 
día 6, a las seis de la tarde, 
en la librería-galería “Anto
nio Machado”, su reciente 
obra, premio del Círculo de 

. Escritores Cinematográficos 
“La censura como proble
ma ”.

En la misma sala queda 
abierta al piiblico, a partir 

, de Hoy, una exposición de 
Stephane Kilar, escultor-gra
bador nacido en el año 35 en 
Foldeak (Hungría). Residen
te en París desde hace varios 
años, presenta una selecta 
muestra de sus recientes gra- 

' bados; obtuvo la primera me-

estuvo ayer sin 

por espacio de 

de dos horas
Una avería fortuita, 

luz 

más

que se
produjo simultáneamente en 
tres puntos del tendido, dejó 
ayer sin luz, por espacio de 
más de dos horas, a amplios 
sectores de San Millán, calle 
Real, Independencia e inclu
so a la Residencia Sanitaria.

Inmediatamente de detecta
da la avería, los equipos téc
nicos de “Unión Eléctrica ’’ 
iniciaron los trabajos de repa
ración, pero dada la impor
tancia de aquélla las opera
ciones de normalización de la 
línea se prolongaron durante 
el tiempo citado, restablecién
dose después el servicio, se
gún nos informó un portavoz 
de la propia empresa.

dalla en escultura en 1964 y 
ha expuesto, en Salón de Oto
ño de París, en el Salón de 
los Independientes y en el 
Mseo de Bellas Artes de Bou- 
logne.

CARLOS PUERTO
Presentará el próximo día 6 de jumo, a las 6 de la 
tarde, su reciente obra Premio del Círculo de Escrito
res Cinematográficos a la mejor labor literaria, «La cen
sura como problema», dentro de la Semana de Cine 
de Segovia.

STEPHANE KILAR
Escultor-igrabador nacido en el año 35 en fróldeafc 
(Hungría), residente en París desde hace varios años, 
ha enviado una selecta muestra de sus recientes graba
dos. Premio de Primera Medalla, en escultura en 1964, 
expone en eil Salón de Otoño (París), en el Salón de 
los Independientes, Museo de Bellas Artes de Boulog- 
ne. Sus grabados pennanecerán expuestos del 4 a] 14 
de junio.

PRIMER ANIVERSARIO
' DEL SEÑOR

Don Ignacio Antón Sanz
QUE FALLECIO EN SEGOVIA EL DIA 5 DE JUNIO DE 1974

Habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición de Su Santidad

El fuñera que se oficie mañana, día 5, a las 8,30 de la tarde, en la parroquia 
de San Millán, será aplicado por el eterno descanso del alma del finado.

Su desconsolada esposa, doña Ciriaca Duque Blanco; hijas, Carmen, Concha 
y Pilar Antón Duque; hijos políticos, Felipe Alvarez Rodríguez y Emilio Higuera 
Pascual; hermanas, Elena, Juana y Pilar; hermanos políticos, Marcelino Martí
nez, Alfonso Tirado, María Duque y Demetrio Valle; nietos, María del Carmen, 
Severiano, Mari-Pili, Ana-María y Belinda, sobrinos y demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

El lunes se celebrará el concurso 
provincial de arada y tractoristas

Han sido proclamados 
los campeones comarcales

Han finalizado ya las di
versas pruebas de carácter 
comarcal del concurso pro
vincial de arada y tractorista, 
mediante las cuales se han se
leccionado a los participan
tes que intervendrán en el 
concurso provincial; éste ten
drá lugar el lunes próximo, 
a partir de las nueve de la 
mañana, en la finca de don 
Dionisio Llórente Yubero, de 
Cantimpalos.

Esta competición, tanto en 
sus fases comarcales como en 
la provincial, está organizada 
por la Cámara Oficial Sindi
cal Agraria y Hermandades 
de Labradores y Ganaderos, 
con el patrocinio del Ministe
rio de Agricultura y la coo
peración del Servicio dé Ac
ción Formativa-P.P.O. Cola
boran también la Asociación 
Nacional de Fabricantes de 
Maquinaria Agrícola, la Mu
tua Rural y La Unión y el 
Fénix Español.

Los campeones comarcales

proclamados y las localidades 
donde se han celebrado estas 
competiciones han sido los si
guientes: Sauquillo de Cabe- . 
zas, Bautista Pascual García, 
de Turégano; Bercimuel, An
gel Gutiérrez Barbolla, de 
Cascajares; Muñoveros, San
tiago Hemanz Martín, de la 
citada localidad; Fuente de 
Santa Cruz, Juan Antonio 
Herrero González, de En
tejo de Arévalo; Gomezaerra- 
cín, Felicito Alonso Pinilla, 
de dicho pueblo; Sacramenia, 
Juan José Lázaro Calzada, 
de la citada localidad; Co
dorniz, José Luis Herrero 
Herrero, de la misma; Fuen- 
temilanos, Ladislao SÚlytil 
Maraziuela, de la misma; Bo- 
ceguillas, José Antonio Ayu- 
so Maderuelo, • de Aldeanue- 
va del Campanario; Muñope- 
dro, José Luis Agüero de 
Blas, de Cobos de Segovia. y 
Valverde del Majano, Juan 
Llórente Llórente, de la mis
ma.
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Proyecto de y cons
trucción de aceras en varias calles

Redactado por el Ingeniero 
de Caminos don Félix Alba- 
"rrán Serna el proyecto técni
co para la pavimentación de 
la calle de Sagunto y nueve 
calles más de esta ciudad, 
cuyo presupuesto asciende a 
cual; millones de pesetas, 
fue aprobado oportunamente 
por la Corporación Municipal 
V será financiado con cargo 
a subvención de la Comisión

PROYECTO DE OBRAS DE
ALUMBRADO PUBLICO

Ha sido igualmente apro
bado por el Ayuntamiento en 
fecha reciente el proyecto de 
obras de instalación de alum
brado público en esta ciudad, 
que ha sido redactado por el 
perito industrial don Antonio 
Sandoogracias Alamo, cuyo 
presupuesto en su primera 
fase asciende, a la cantidad 
de 600.000 pesetas, y que 
será" también financiado en

r< arfara
Vfl 1^ ^,e ce"

ao  dillO
Serrono, ión-

■ . 1®Vrfa-”55”"

Provincial de Servicios Téc
nicos en un 59 por 100 y el 
41 por 100 restante con car
go a la aportación municipal 
y contribuciones especiales 
que a tal fin han sido esta
blecidas.

Conforme'al anuncio pu
blicado en el Boletín Oficial 
del Estado la subasta 
lebrará el próximo día 
actual mes de junio.

se
11

ce- 
del

un 59 por 100 con cargo a la 
subvención de la Comisión 
Provincial de Servicios Téc
nicos y el 41 por 100 restan
te con cargo a fondos muni
cipales del superávit de la 
liquidación del ejercicio de 
1974.

El proyecto mencionado 
está en fase de exposición al 
público y seguidamente será 
anunciada la subasta.

c i

FIESTA DE LA OCTAVA i 
DE CORPUS CHRISTll 

EN CABEZUELA í
Conforme a 1 

anunciado, se ha
programa 
celebrado

con gran animación la tradi
cional fiesta de la octava en la 
localidad de Cabezuela.

La inestabilidad del tiem
po ha mermado algo la asis
tencia de los hijos del pueblo; 
residentes en la capital de Es
paña, pero nada en absoluto 
la asistencia masiva de visitan
tes, sobre todo de Cantalejo y 
demás pueblos de la comarca, 
especialmente el sábado y do- 
niingo. '

BALONCESTO
El domingo, a hs 12, ter

minada la procesión eucarísti- 
ca, se jugó un partido de ba
loncesto femenino correspon
diente al campeonato provin
cial de primavera, entre el 
equipo local Agustina de Ara

gón y el Jesuitinas «A». Con 
toda normalidad se jugaron 
los diez primeros minutos, 
con numerosa asistencia de 
público, pero hubo de supen- 
dcrse el partido a causa de la 
fuerte lluvia de tormenta que 
cayó en aquel momento. Ga
naba el equipo de Segovia 
por 16-10.

FUTBOL
El mismo día, por la tarde, 

se jugó un partido de fútbol 
entre el equipo local y la Gim
nástica Ayllonesa, disputándo
se el VI Trofeo Ayuntamiento 
de la villa.

Dentro de una gran correc
ción se jugó el partido con 
mucho ardor, ya que ambos 
equipos tenían la misma posi
bilidad de llevarse el trofeo.

Se adelantó en el marcador 
el equipo local, que dominó 
más tiempo, consiguiendo el 
primer tanto por obra de Cé
sar. , Después del descanso. 
Paulino consigue el segundo 
gol en jugada muy hábil. Pe
ro cambió la tónica del parti
do cuando Mariano Ñuño y 
Miguel Angel, respectivamen
te, conseguían establecer el 
empate a dos, después de ha
berse fallado un penalty a su 
favor.

Conforme a lo establecido de 
antemano, se jugó una prórro
ga de veinte minutos, logran
do el Cabezuela, en medio de 
una gran emoción y suspense, 
deshacer el empate por medio 
de José Félix. Con el 3-2 de
finitivo el equipo local se ad
judicaba el VI Trofeo.

Magníficos los muchachos 
cuando saben unir en el cam
po el ardor y la deportividad." 
haciendo del deporte un lazo 
de unión y amistad entre los 
pueblos.

PELOTA
i Con anterioridad se habían 

celebrado las eliminatorias en
tre las ocho parejas inscritas 
para el Premio Teleclub. El 
lunes por la tarde se jugó la 
final, entre las parejas Pláci- 
do-Benito y César-Luis Ligue 1 

, quedando ganadores estos úl- 
1 timos por el reñido tanteo de 
! 22-19.

Centro Rehabilitación «La Piedad»
DON MARCELINO DE ANDRES CUADRADO

Je^e del Servicio de Rehabilitación de la Residencia 
Sanitaria de la Seguridad Social

Afecciones congénitas y 
adquiridas

Rehabilitación de 9 a 2 y de 4 a 7.30 
Consulta de <3,30 a 7,30 (excepto sábados)

Paseo Ezequiel González, 27

PISCINAS 
MUNICIPALES

Hallándose próxima la fe- S 
cha de reapertura' de las pis
cinas municipales —si el tiem
po no lo impide, probable
mente para el día 14 del ac- - 
tual— por los servicios co
rrespondientes de nuestro 
Ayuntamiento se han llevado 
a cabo en los últimos días los 
preparativos en cuanto a con
tratación de servicios del en
cargado, que parece ser, con-, 
tinuará don Carlos Llórente, 
como en campañas anterio
res, subsistiendo igualmente 
los mismos horarios y precios 
de entradas que rigieron el 
pasado año.

, También el bar de las pis
cinas y demás instalaciones 
del recinto deportivo estará 
regentado por la misma per
sona que el pasado ejercicio, 
don Mauro Martín Toquero, 
por haber sido el único ofer
tante que acudió al concurso.

FIESTAS LOCALES
Tenemos entendido que en 

las próximas fedhas se publi
cará el concurso de contrata
ción de orquesta para ameni
zar todas las fiestas locales 
del año, tanto en la ciudad 
como en los barrios incorpo
rados a la misma y hasta 
ahora nada se sabe del con
curso para la contratación de 
los festejos taurinos y aunque" 
tarde no es todavía nos pa
rece oportuno recordar antes 
de que, lo sea. ¿O es que la 
Comisión de festejos nos tie
ne reservada alguna sorpresa 
de última hora? Pues se oye 
algo por la calle en relación 
a una plaza de toros, nuevos 
gigantes y cabezudos y qui
zás alguna cosilla más que 
no queremos aventurar.

Corresponsal 
literario:

í V. García Vírseda

Administrativo:

A. Frías Gamarra

SE VENDEN
árboles frutales y adornos, 
rosales, plantas de jardi
nería. San Vicente, 21, 
Villamercedes. Teléfonos 
ti2939 - 414836.

Teléfono 414445
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H información Racional 8 información. Racional E información ^ttcional

Esta noche, informe del ministro 
de Comercio por TVE

Madrid, 4.—Un comerciante, un ama de casa, un estu
diante, un armador de La Coruña y el presidente de la Cá
mara de Comercio de Barcelona preguntarán al ministro de 
Comercio, Jcsé Luis Cerón Ayuso, ante las cámaras de TVE, 
sobre diversos temas relacionados con su departamento.

El programa donde intervendrá esta noche el ministro de 
Comercio, forma parte del ciclo de TVE «El Gobierno infor
ma» espacie en el que en emisiones anteriores intervinieron 
el presidente del Gobierno señor Arias Navarro y los minis
tros de Hacienda, Trabajo y Planificación del Desarrollo. ,

Actuará como moderador del coloquio con el Sr. Cerón 
Ayuso, el periodista Victoriano Fernández Asís.—Cifra.

Más detenciones en relación con 
el fraude a la Seguridad Social 

en Tenerife
Santa Cruz de Tenerife, 3. 

Con relación al fraude a Ia 
Seguridad Social descubierto 
per la Policía, han sido de
tenidos otros dos médicos que 
fueron puestos a disposición 
del Juzgado de Instrucción 
número 2 de La Laguna.

Hasta el memento, han si
do detenidas 12 personas re
lacionadas con el fraude, 
cuatro de las cuales son mé
dicos.—Cifra.

PETICION DE 
INSPECCION

Santa Cruz de Tenerife, 3. 
El Consejo Provincial de Tra
bajadores, en reunión urgen
te, acordó, entre otros asun
tos, enviar un telegrama al 
Ministerio de Trabajo en pe
tición de que se desplace a 
la isla un equipo de inspec
ción que determine la ampli
tud real del fraude a la Se
guridad Social.—Cifra.
EN LIBERTAD OCHO DE 
LOS DETENIDOS EN EL 
CEMENTERIO CIVIL DE 

MADRID
Madzid, 3.—Ocho de los 

sancionados con multa gu
bernativa por los hechos 
acaecidos el pasado uno de 
mayo en las cercanías del ce
menterio civil han abandona
do la prisión de Carabanchel, 
una vez cumplido el arresto 
subsid ario correspondiente al 
impato de las respectivas 
multas de cien mil pesetas.

Entre les puestos en liber
tad se encuentran el arquitec
to den Celestino Cacheiro, 
don Jesús Gil, dc-n Valentín 
Marimón, den Roberto Rey y 
don Manuel BarLeitos. En la 
misma prisión permanecen 
otras ocho -personas que cum

Todo en plásticos para el hogar
Pequeños juguetes • '

Precios especiales a revendedores

Bazar SUSI
(Junto Instituto Nacional de Previsión

Mercado de Los Huertos")

plen arresto subsidiario de 
dos meses por multa guber
nativa de doscientas mil pe
setas.—Europa Press.

En 1974 se protes
taron letras por 3,5 
millones de pesetas

Madrid, 4.— En 1974 se 
protestaron en nuestro país 
3.5 millones de letras de cam
bio por un valor de 295.670,8 
millones de pesetas, según in- 
fonna el Servicio de Estudios 
de la Banca Mas Sarda. En 
1973 —se subraya—. el nú
mero de letras protestadas fue 
de 2,7 millones y su importe 
ascendió a 1-74.913,3 millones 

1 de pesetas. El crecimiento re
gistrado en 1974 sobre el año 
anterior es calificado como 
«realmente espectacular». En 
suspensiones de pagos y quie
bras —añade el mismo Servi
cio de Estudios— también fue 
propicio el año, con 308 y 56, 
respectivamente, frente a las 
120 v 48 del ejercicio prede
cesor. .

EN UN CUATRIMESTRE 
CRECIO EL AHORRQ EL 

5,81 POR 100

Madrid, 3.—El saldo total 
de los recursos ajenos alcanza
dos a 30 de abril por la Con
federación Española de ('ajas 
de Ahorros fue de 1.318.715 
millones dé pesetas, con un 
incremento de 72.427 millones 

* de pesetas en el primer cuatri- 
m< -’tre del presente año, que 
equivalen a una tasa de creci
miento del 5,81 por 190.

Petición fiscal 
en el consejo 

de guerra 
de Burgos

Burgos, 3.—El jueves, día 
5,, en la sala de Justicia del 
Gobierno Militar dará comien
zo el consejo de guerra ordi
nario que se sigue en sumario 
172-73, instruido contra los 
presuntos terroristas de ETA, 
V Asamblea, Iñigo de Loyola 
Alcaid Domínguez, Ignacio 
María Garmendía, Juan Ma
ría Suguimendi Imaz, José ’ 
Ramón Arricia y Juan Bau- i 
tista Lasa. Los cinco, acusa- : 
dos de haber tomado parte en 1 
la voladura de los bajos del 
hotel Orly de San Sebastián, 
hecho ocurrido en 28 de no
viembre de 1973 y en el que 
se registraron daños materia
les de consideración.

El fiscal solicita para los 
acusados, por el delito de te
rrorismo y otros conexos, pe
nas que oscilan entre los 25 
años, de reclusión y cuatro 
años de prisión. Los defenso
res piden la absolución de sus 
patrocinados y ej abogado, 
don José María Alcaid Do- 1 
mínguez, defensor de su her
mano Iñigo, solicita para éste 
la absolución, o alternativa
mente, tres años de prisión.

Complutense
Los profesores 

i que den aprobado 
general, serán 

despedidos
, Madrid, 4.—Si el profesor . 
¡ filmante de un contrato se 
, niega a cumplir lo establecí- j 
i do, se le rescindiría, ha ma- ' 
i nifestado el rector de la Com

píntense como respuesta a la 
posibilidad de que en algunas 
asignaturas se den aprobados

I generales políticos a final de 
curso. Don Angel González

’ Alvarez insistió en que los 
i alumnos tienen derecho a re
; cibir una calificación a su tra

bajo y los profesores, a su vez 
tienen obligación de calificar, 
tal como establece su contra
to.

BOICOT A LOS EXAME
NES EN POLITICAS

Madrid, 3.— En la Facul
tad de Ciencias Políticas de la 
Liniversidad Camplutense han 
sido «boicoteados» esta maña
na dos exámenes; tanto por 
parte de Ips profesores como 
de les alumnos. Los citados 
exámenes han sido uno de fi
nal de quinto curso y uno 
parcial do primero. ■

Por su parte, la fuerza pú
blica intervino en las Facul
tades de Arquitectura y Dere
cho paia retirar carteles de 
caráccr subversivo. En esta 
última Facultad impidió la 
venta de una publicación co
munista.—E. Press.

asoc iac iones

Falange Española de las JONS 
presentó la documentación 
ante el Consejo Nacional

Madrid, 4.—A las cinco y 
media de la tarde de ayer 
un representante del grupo 
promotor de la Asociación 
Política Falange Española de 
las JONS presentó ante el 
Consejo Nacional del Movi
miento una serie de anexos 
a la documentación entrega
da a la Cámara hace unas 
semanas, con el ruego de 
que, a partir de la fecha de 
hoy, comience a contar el 
plazo en el que la Comisión 
Permanente del Consejo debe 
pronunciarse sobre la autori
zación o denegación para la 
constitución de la correspon-
diente comisión organizado
ra._______

ELMERCADÓd e  g a n a d o s
DE MEDINA DEL CAMPO

Medina del Campo.— Con 
bastante más de ambiente y 
algo mejor dél tiempo se ha 
celebrado en esta localidad el 
semanal mercado de gana
dos, el cual se ha visto más 
concurrido que los domingos 
anteriores y a su vez con ma
yor presentación de cabezas a 
la venta y por lo tanto se rea
lizaron más operaciones.

LANAR

En ganado lanar presenta
ron a Ja venta 9.135 cabezas 
en su mayor parte destinadas 
para matadero. Las cotiza
ciones fueron más bajas que 
el mercado anterior en el que 
ya se había experimentado 
una ligera baja, aunque debi
do a la diversidad de varieda
des fueron muy variados pero 
siempre en relación a la baja. 
Así tenemos que las ovejas 
de mejor calidad llegaron has
ta las 33 pesetas kilo vivo; 
mientras que otras algo más 
inferiores no llegaron a las 30, 
V las de rendimientos medios 
comenzaron a cotizarse a par
tir de las 24. Se apreció bas
tante venta de ovejas y éstas 
fueron adquiridas y salieron 
con dirección a los mercados 
de Valencia, Badajoz y algu
nas zonas de Aragón. Los cor
deros pascuales se pesaron en
tre 60 y 65 pesetas; los re
centales.entre 80 y 90; los 
corderos grandes a partir de 
las 45; los lechazos, que ha
bía menos a la venta, fueron- 
algo solicitados y por eso sus 
precios parece se mantuvieron 
algo pero también con ten
dencia hacia, la baja y se lle
garon a pesar los mejores 
hasta las 120 pesetas mientras 
que otros se pesaron a 115, 
110, 100 y hasta 95, todo ello 
según kilos y calidades.

Esta documetación aneja 
consiste en un escrito de ra
tificación de los nombres que 
ya figuraban como promoto
res en la relación ya elevada 
al Consejo; en una explica
ción de motivos para la elec
ción del nombre de Falange 
Española como el idóneo pa
ra la asociación que se pro
mueve, y en una considera
ción de las razones que en
tienden y aducen los promo
tores para considerar que Fa
lange Eispañola no es nom
bre del exclusivo patrimonio 
del Movimiento Nacional, si
no de los falangistas.

VACUNO
En cuanto a ganado vacu

no solamente presentaron S 
ejemplares y n° vimos opera
ciones.

PORCINO
En ganado porcino presen

taron 110 ejemplares, todos 
ellos para recría y d raza 
blanca. Los de siete semanas 
se cotizan hasta 2.000 pesetas 
ejemplares, según tamaños y 
razas, los de tres meses hasta 
4.200 pesetas y los de cebo, en 
los propios cebaderos entre 60 
y 65 pesetas siendo efectuada 
alguna venta con ejemplares 
ya muy excepcionales hasta 
las 68 pesetas kilo vivo.

Lwuede 

L75O.837.OOO ptas? 

importó la publici
dad en TVE durante 

enero, febrero 
y marzo

Madrid, 4.— A un total de 
1.750.837.000 pesetas- ascen
dió el importe de la public.- 
dad emitida por Televisión 
Española en ambas padenas, 
durante el primer trimestre 
del año en curso, stgún datos 
facilitados por la revista "IP .

Los productos de alimenta
ción, durante el; mes d- marzo 
adquirieron el mayoi vol .- 
men, con ciento setenta mi
llones novecientas cuarenta y 
una mil pesetas en la primera, 
cadena y setecientos veintidós 
millones" en- la segunda. •

Los sectores que menos in
tervinieron en puUlicidad, 
también en marzo, Jieron 
obras e inmuebles, c^n un 
millón cuatrocientas veinti
ocho mil pesetas en la primera 
carena, y nada en la segunda.
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EL MINISTRO DE EDUCACION Y CIENCIA

«Trataremos de aliviar el presupuesto del Colegio Universitario 
pero la carga seguirá existiendo para quienes lo patrocinan»

«Hay que buscar un equilibrio entre la postura de quienes 
desean conservar el patrimonio artístico y los que buscan 

el desarrollo industrial»
«El primer problema a resolver en Segovia 

Básica; 5.000 muchachos están
es el de la Educación General 
mal escolarizados»

«La ayuda prioritaria se dirigirá a las cabeceras de comarca y núcleos de expansión»

Como complemento del amplio re
sumen que ayer ofrecimos a los lec
tores sobre la rueda de prensa que el 
ministro del Educación y Ciencia, 
don Cruz Martínez Esteiuelas, man
tuvo con los directores de los medios 
de comunicación social de la provin
cia, redactores y corresponsales, pu
blicamos hoy el resto de los temas 
debatidos, que, como aquéllos, guar
dan relación directa con Segovia o 
bien afectan a todo el ámbito de la 
nación, teniendo en ambos casos una 
importancia vital.

A] invitar al ministro a que expu
siera su punto de vista sobre el fun
cionamiento del Colegio Universita
rio «Domingo de Soto», respondió en 
primer término que no hay que ocul
tar la veracidad de los problemas. 
Añadió que meritoriamente hay una 
serie de corporaciones que están 
cumpliendo admirablemente esta mi
sión, pero existe un problema al 
haberse lanzado a una operación de 
colegios universitarios muchas pro
vincias de España, que a todas luces 
es costosísima, con una ilusión difí
cilmente realizable.. Este es el pro
blema que existe en muchas provin
cias de España, y hay que afron
tarlo con realismo y serenidad.

«El coste por alumno de un cole
gio universitario es superior al coste 
de un alumno en la Universidad; el 
hecho lo tenemos planteado en Se
govia y en otras provincias. Es un 
hecho ya formado, vamos a atender
lo con honor, pero esta es la única 
respuesta que puedo darles. La de 
los colegios universitarios ha sido una 
dura experiencia para las provincias, 
en las que las primeras ilusiones se 
han visto después rebasadas por la 
tremenda realidad del coste de man
tenimiento de una entidad universi
taria.

Trataremos de aliviar ese presu
puesto, pero aun logrando una sub
vención importante la carga seguirá 
existiendo. Por eso, la operación de 
los centros provinciales de la Uni
versidad a Distancia será siempre 
menos costosa para las provincias y 
el propio Estadio; por ahí es por don
de debemos caminar».

Pese a su respuesta se le dijo al 
ministro que aunque públicamente 
quizás no puede hacer una ma
nifestación al respecto, debe tener 
constancia de que hay diferencia en 
la calidad de la enseñanza entre unos 
v otros colegios universitarios. Con
cretamente el de Segovia (sin que 
haya en ello orgullo territorial) ofre
ce una calidad muy considerable, de
bido, principalmente, a que son los 
mismos catedráticos de la Universi
dad de Madrid los que imparten aquí 

sus lecciones, y, además, sin huel
gas. ¿No cabría, pues, hacer dife
rencias entre unos y otros colegios?, 
se le preguntó. *

A este respecto respondió que de
be tenerse muy en cuenta que la dis
tinción entre codegio y colegios es 
muy problemática: añadió que «él 
grueso de la enseñanza en el Cole
gio Universitario de Segovia, dada 
con asiduidad y con resultados muy 
aceptables, no pesa precisamente so
bre los catedráticos, que tienen un 
contacto más esporádico, sino sobre 
otros niveles de profesorado, que ha
cen su labor muy dignamente, pero 
que hacen un replanteamiento de lo 
que es un primer ciclo universitario 
auténticamente; en el primer cidlo 
universitario es donde hay que con
centrar la magistralidad de la ense
ñanza; esto lo puede hacer más fácil
mente la Universidad propiamente 
dicha y la Universidad a Distancia. 
Es muy difícil que lo haga un cole
gio universitario. O sea, el resultado 
es un resultado positivo, pero proba
blemente no marche hacia el ideal de 
Universidad que nosotros buscamos».

La pregunta que seguidamente se 
ile formuló al señor Martínez Este- 
ruelas giró en torno a la defensa del 
patrimonio histórico. - artístico, ayu
das, etc. Respondió en el sentido de 
que, en general, las provincias me
nos desarrolladas del país son las 
que tienen una buena parte de] pa
trimonio histórico de la nación, y en 
conjunto el presupuesto nacional de
dicado a la restauración y conserva
ción artística está muy por debajo 
de las exigencias que se derivan de 
la riqueza histórica de España. «Es 
decir —continuó— tenemos 'dos des

proporciones, una a nivel nacional y 
otra a nivel de provincias, en que se 
hace más patente ese desequilibrio 
que hoy existe a nivel nacional. Por 
lo tanto aquí hay un tema de pacien
cia y un tema que se puede paliar 
—y esto enlaza con el segundo dese
quilibrio— colaborando con distintas 
instituciones territoriales (en Segovia 
lo está haciendo ejemplarmente la 
Caja de Ahorros). ¿Pero cuál es el 
problema entonces? Que cuanto me
nor es el desarrollo de una provincia 
más difícil es encontrar corporaciones 
ricas, de cualquier naturaleza que 
sean. Por lo tanto la colaboración 
que el Estado puede encontrar en la 
provincia queda reducida al mínimo. 
Este problema lo tenemos a nivel 
nacional y lo tenemos que ir afron
tando mediante apuntalamientos, evi
tar derrumbamientos y en algunos 
casos haciendo obras acabadas. Pe
ro hemos de ser conscientes de este 
problema; es decir, que nos encon
tramos con la primera contradicción, 
que es el desequilibrio entre la rique
za histórica y las posibilidades presu
puestarias actuales. El segundo dese
quilibrio, vamos a llamarle así para 
entendernos, o cierta contraposición 
para ser más exacto, está entre los 
intereses desde una perspectiva na
cional y otra perspectiva local, es de
cir entre los que buscan una expan
sión económica y los que pretenden 
conservar la riqueza artística. Estos 
son problemas de equilibrio muy di
fíciles. A medida que una hación se 
desarrolla culturalmente no solamente 
toma conciencia de sus monumentos 
singulares sino de su ambiente y de 
su conjunto y es más celosa la parte 
defensora dej patrimonio artístico.

Entonces, los principios no pueden 
ser más que muy generales en este 
caso; no se puede condenar a una 
ciudad histórica a ser puramente his
tórica; eso una perspectiva nacional 
podría aconsejarlo1, pero yo nunca 
caería en ese tipo de política ni en 
ese tipo de consejo. Es necesario 
que tenga su expansión industrial, su 
desarrollo industrial. ¿Cuál es la so
lución? Compatibilizar las dos cosas; 
ya sé que esto es muy fácil de decir 
-y muy difícil de hacer, y sólo tiene 
una respuesta, que aunque me pare
ce obvia no se cumple en muchos si
tios: una planificación urbanística 
adecuada. Es decir, si se toman de
cisiones planificadoras, todo esto es 
posible; si se improvisa un resultado 
en cada caso, es imposible. Y cuan
do se ha aludido a los problemas de 
los dictámenes de los organismos de
pendientes de mi Ministerio tengo 
que reconocer que hemos procedido 
como Ministerio con lentitud y que a 
esto hay que ponerlo remedio. Re
medio incluso por la vía del silencio 
administrativo afirmativo, lo cual es
timula la acción rápida de los órga' 
nos; sé que éste es un juego peligro
so, pero más seguro para reiterar la 
seguridad jurídica ciudadana. Algo 
de eso habrá que hacer porque las 
lentitudes son malas para toda clase 
de intereses.

Por otra parte quiero resaltarles 
algo en lo que el Estado, el Ministe
rio de Educación y Ciencia ha de irt' 
tervenir en su elaboración, porque es 
una parte más: Sin una planificación 
previa no es posible tomar decisio* 
nes, en tiempo, forma y fondo acer
tadas, porque los criterios tienen que 
ir forzosamente variando por el ca*
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bío de personas, por lo acuciante, 
per la actitud de la opinión pública, 
porque una comunidad no quiere de
jar escapar su desarrollo y prefiere 
sacrificar una perspectiva (cosa muy 
lógica) y, en fin, aunque la gente es- 
té=muy orgullosa de su ciudad tam
bién quiere por otra parte desarro- 
llatsc y vivir y no tener que emi
grar- Per lo tanto la única respuesta 
posible está muy de la mano de las 
corporaciones locales y del Estado 
planificador. Sin un plan urbanísti
co, la política de preservación de 
monumentos, de preservación de am
bientes y de conjuntos de ciudades 
será una política de muy difícil 
acierto».

El tema no se agotó con la amplia 
respuesta de;l señor Martínez Este- 
ruelas. sino que se apuntaron otros 
aspectos del mismo. De una parte es
taba la disponibilidad de técnicos; de 
otra, los recursos económicos. El mi
nistro centestó así:

—España ha logrado un nivel de 
técnicos para restaurar monumentos 
importante; tiene oficios menores 
(que resultan mayores a la hora de 
realizar las obras) muy bien desarro
llados, como el de cantero. El gusto 
español para reconstruir monumentos 
es sin duda el mejor de Europa, por
que, además, no se trata de engañar; 
se mantienen la pureza de las cosas 
y lo reconstruido se nota que está 
reconstruido sin estridencia, sin tra
tar de reinventar el gótico o el romá
nico a nivel de nuestro tiempo.

Pero el problema es financiero. Ya 
no hay más que una batalla: Por una 
parte la planificación en los términos 
en que hemos hablado para la pre
servación general de las ciudades; de 
otra, la batalla financiera.

Cuando yo era director general del 
Patrimonio del Estado del Ministerio 
de Hacienda me preocupé de hacer 
un inventario en colaboración con la 
entonces Dirección General de Bellas 
Artes de sólo los castillos que tenía 
España: dos mil.

Piensen ustedes que en estos mo
mentos hay necesidades tan estreme- 
cedoras como los tejados de la cate
dral de Burgos; que hemos logrado^ 
salvar las pinturas del Prado con la 
climatización de sus salas, en las que 
hemos tenido que invertir 340 millo
nes de pesetas; que la catedral de 
Cuenca, único ejemplar de arte nor
mando que tenemos en el país, se 
está viniendo abajo; la catedral de 
Cádiz está desconchada por un mal 
de piedra casi irremediable; el mis
mo problema tiene, aunque se ha sal
vado, el monasterio de Ripoll; igual 
sucede con la catedral de Palma de 
Mallorca. Y los problemas se van 
apiñando, y muchas veces ignoramos 
los problemas porque no han sido tan 
evidenciados delante de nuestra con
ciencia. El panorama es verdadera
mente impresionante, y aunque soy 
consciente de la importancia artísti
ca de Segovia no se pueden atender 
todas sus necesidades, aunque hay 
muchas obras en curso e incluso den
tro de nuestra penuria hemos am
pliado a San Frutos y Sacramenia 
la acción del Estado, pero no damos 
más de sí».

Habida cuenta de la serie de pro
yectos que para la provincia estaba 

' exponiendo el ministro se le pregun
tó que cuál consideraba de un interés 
preferente, respondiendo acto segui
do que, sin lugar a dudas, e] de 
Educación General Básica. «Yo cal
culo que en dos años y medio, como 
mucho, el problema va a estar re
suelto. La E. G. B. es para mí, siem
pre, lo más urgente; todo es impor
tante, pero, esto es urgentísimo. 
Aparte de que es un mandato de la 
ley, pero es que es un mandato de la 
ley del sentido común, de la ética y 
de todo».

Otro de los periodistas presentes

señaló #le hecho de que en poco más 
de quince días, dos ministros (él y el 
de Agricultura) habían estado' en 
Segovia, y ambos siendo portadores ■ 
de noticias alentadoras. Ante una 
circunstancia así, se le indicó al se
ñor Martínez Esterueilas que si es que 
podía pensarse en una «vuelta dé la 
cara del Gobierno» hacia la España 
del centro, en un enfrentamiento de 
cara a los problemas de la España 
más pobre, no la de los polos de de
sarrollo. extualmente respondió de la 
forma siguiente:

—Miren ustedes; yo pertenezco a 
un Gobierno que tiene un Presiden
te; ese Presidente en su discurso del 
12 de febrero de 1974, de toma de 
posesión, dijo que había llegado la 
hera de solucionar los desequilibrios 
regionales. De ahí mis visitas cre
cientes a provincias con problemas 
muy graves. A mí me interesa poner 
de relieve que aunque el señor Allen
de y yo somos muy amigos no nos 
hemos puesto de acuerdo para venir 
a Segovia con quince días de diferen
cia; lo que pasa es que en las preo
cupaciones de Tomás Allende y en 
las mías está el que se llegue a una 
serie de soluciones tras visitar l^s 
provincias.

En cuanto al tema de los polos de 
desarrollo, yo creo que ya en el Go
bierno anterior, en el que yo formé 
parte como ministro de Planificación, 
quedó bien claro que la teoría del 
desarrollo se contraponía a la teoría 
de los pueblos. El ensayo regionah- 
zador que se realizó durante mi eta
pa y por otra parte las líneas gene
rales de actuación y clarificación del 
desarrollo, sin dejar de cumplir lo 
prometido, lo concertado y lo acor
dado con las provincias que tienen 
la ccndición de polo, evidentemente 
indica que vamos más por el camino 
del equilibrio regional que de la po
larización. Sin embargo, ustedes son 
plenamente conscientes de que de la 
misma forma que sería monstruosa 
la España de echo metrópolis, es im
posible una España de cientos de 
municipios por provincia. Yo creo 
que los medios de comunicación so
cial tendrán siempre la tentación de 
salir en defensa de su terruño, y has
ta cierto punto esto es lógico, pero 
nunca pierdan ustedes de vista que 
la defensa de cada rincón de tierra 
puede ser perjudicial para el desarro
llo de la provincia misma. Por eso 
la linca de marcha de mi Ministerio, 
en coherencia con la Presidencia de 
Gobierno y los de Gobernación y 
Planificación es que en principio lo 
prioritario son las cabeceras de _ co
marca y los* núcleos de expansión, 
para que todos los ministerios jugue

Durante la rueda de prensa, el Sr. Martínez Esteradas dio cumplida respuesta a cuantas preguntas se le jormularo»

Finalmente se de preguntó al mi
nistro por la evolución de las pre
visiones en maiteria de Educación Ge
neral Básica, a lo que respondió:

mos a lo mismo en el establecimiento 
de los servicios públicos, sin perjui
cio de que en educación hay que ha
cer más concesiones hacia pueblos 
menores por razones de humanidad 
que están en el ánimo de todos.

Se suscitó seguidamente el tema de 
la educación de los deficientes inte
lectuales, pues en lia ayuda, a los 
afectados intervienen el propio Mi
nisterio de Educación y Ciencia y la 
Seguridad Social en otro aspecto. La 
pregunta formulada a3 señor Martí
nez Esteruelas era relativa a lo que 
su Departamento hace en tal senti
do. Dijo que se han encontrado con 
un presupuesto muy débil en esta 
materia, si bien cree que en el IV 
Plan de Desarrollo la Administración 
será más generosa; añadió que lo 
que han preparado es, por decirlo 
así, el dispositivo orgánico. «Hace 
un mes se ha creado el Instituto Na
cional de Educación Especial; cree
mos que un organismo autónomo, 
más que una subdirección general co
mo hasta ahora, puede tener la fuer
za necesaria para atraer la atención, 
de la nación; segundo, para atraer 
la atención del Estado, y tercero pa
ra cordinar todas las fuerzas sociales 
en presencia. Porque las buenas vo
luntades están creando un hecho tan 
importante que es necesario coordi
narlo, y este organismo ha de fun
cionar con la participación de esas 
asociaciones, que ustedes conocen 
perfectamente, y sólo un organismo 
autónomo permite ese tipo de actua
ción.

Pero yo, como les he dicho en re
lación con el centro especial de Se- 
govia, no puedo dar una respuesta 
categórica hasta que sepa qué presu
puesto tengo porque, repito, el pre
supuesto con el que me he encontra
do y el de emergencia para el año 
1975 sen evidentemente escasos; si 
mal no recuerdo, para inversiones en 
este sector había 320 millones de pe
setas, que es una cantidad muy - pe
queña para atender esto.

En cuanto a la cifra de afectados, 
en el plano nacional tenemos unos 
300.000 niños; tengan en cuenta us
tedes también —es necesario decirlo 
en defensa de todos los hombres que 
han participado en la dirección de la 
eduacción nacional antes que yo— 
que ej problema ha estallado Un po
co de repente. Ustedes saben la con
ciencia social que ha rodeado este 
problema, la conciencia familiar du
rante años; ustedes conocen también 
el esfuerzo de la Seguridad Social 
para salir al encuentro de un proble
ma que de repente ha surgido en to
da su extensión».

—La Ley General de Educación 
lanzó un mandato de Educación Ge
neral Básica gratuita, general y obli
gatoria de los seis a los 14 anos; 
aún no hemos terminado de cum
plirlo... pero debemos tener en cuen
ta que el mandato era hasta el año 
80. Lo que pasa es que el efecto 
social del mandato se desencadeno 
con tal velocidad que la gente olvi
dó lo del año 80, cosa que me parece 
perfectamente legítima, pero desde 
el punto de vista legal y financiero 
las cosas son como son: tenemos pla
zo hasta el año 80, y todavía estamos 
en el 75.

En el despliegue de este mandato, 
este año hemos llegado a la escola- 
tización total con chicos deficiente
mente escolarizados; concretamente 
en Segovia creo recordar que existen 
23.000 muchachos de E. G. B. y 
cinco mil están mal escolarizados. 
Pero de memento el primer proble
ma de mi equipo fue romper el ais
lamiento educativo aunque sea 
pórtico de una vieja casa, y en Se- 
gevia se ha logrado esto al 100 por 
100, y en algunas provincias estamos 
al 95 por 100, salvo algunas excep
ción.

Por otra parte, he de decir que él 
actual equipo de Educación y Cien
cia cree que la Educación General 
Básica (se le llame como se le lla
me, aunque se le llame preescolar) 
no debe empezar a los seis, sino a 
los cuatro años. Este planteamiento 
desde los cuatro años, que ha sido 
por otra parte la tradición ciudadana 
urbana y burguesa de llevar los ni
ños a la escuela a los cuatro años, 
nosotros no lo vamos a declarar por 
vía legal, sino que por vía de con
vencimiento vamos a tratar de que 
los centros de básica vayan acogien
do a los chicos de cuatro y cinco 
años, pero lentamente. Y por otra 
parte al chico que a los 14 años no 
tiene el certificado, aunque nos cues
te más dinero y más preocupación, 
no le vamos a dar la patada, como 
se dice vulgarmente, sino que le va
mos a dar dos años más de oportu
nidad para que obtenga su título de 
graduado escolar.» "

■ Texto: A. S. j

Fotos: Peñalosa
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ód extfAnqefo ü extfAnqefo iti extfA«qefo
la visita de los Príncipes de España a Finlandia, liberan a un niño italiano

calificada como viaje al neutralismo
El presidente Kekkonen augura nuevas perspectivas 

. en las relaciones hispano-finlandesas
Helsinki, 3.—Hoy, se ha 

iniciado la cuarta visita euro
pea desde que Juan Carlos 
fuese nombrado sucesor, a tí
tulo de Rey, en julio de 1969.

Tras los desplazamientos 
oficiales a Francia, Alemania 
y el Vaticano, la visita que 
han iniciado esta mañana los 
Príncipes a Finlandia, donde 
serán huéspedes del Jefe del 
Estado, Urho Kekkonen. es 
probablemente, en opinión 
de los observadores, una de 
las m-ás importantes por la 
delimitación de Finlandia co
mo pa s nórdico y, sobre to
do, por ser representante de 
un neutralismo qne Helsinki 
ha sabido conservar a pesar 
de todas las presiones que 
surgieron en Europa al final 
de la segunda guerra mun
dial.

Situada en el punto más 
septentrional del mundo, con 
una gran frontera con la 
Unión Soviética (1.269 kiló
metros) y una mínima pobla
ción (algo más de cuatro mi
llones y medio de habitan
tes), Finlandia es. probable
mente, uno de los pocos paí
ses neutralistas que ha sabido 
mantener una posición políti
ca equilibrada entre los dos 
grandes bloques a lo largo de 
los últimos treinta años.

Fuertemente influida por 
la Unión Soviética, con quien 
mantiene desde hace 27 años 
un tratado de asistencia mu
tua, Finlandia no pertenece a 
ninguno de los bloques mili
tares europeos (ni OTAN ni 
Pacto de Varsovia), aunque 
de hecho está informada de 
lo que ocurre en la Organiza
ción del Pacto Adámico a 
través de sus vecinos nórdi
cos, Noruega y Dinamarca.

por el presidente de la Repú
blica, en el salón de Estado 
del palacio Presidencial de 
Helsinki, una construcción de 
estilo imperial, situada en 
pleno centro de la ciudad, el 
Jefe del Estado finlandés ex
presó su deseo de que «la es
tancia de Sus Altezas Reales 
entre nosotros, sea una expe
riencia agradable y llena de 
buenos recuerdos y que sirva 
para crear nuevos estímulos 
y abrir nuevas perpectivas en 
las relaciones entre España y 
Finlandia».

Durante su intervención, el 
presidente Kekkonen, que es
ta mañana recibió en el aero

puerto de Helsinki al Prínci
pe Juan Carlos con honores 
de Jefe de Estado, ha hecho 
un canto del neutralismo de 
su país.

Después de la llegada y la 
recepción, la jornada de la 
tarde comenzó con una ofren
da de coronas a la tumba 
de los caídos en el cemente
rio de Hietaniemi, en Hel
sinki y continuó ccn una vi
sita tur'stica a la ciudad y a 
Tapióla, uno de los nuevos 
barrios satélites de reciente 
construcción, donde se en
cuentran el urbanismo y la 
naturaleza en conjunción per
fecta.

que llevaba secuestrado 18 días
Rema, 4.—Al cabo de 18 días de cautividad fue puesto 

en libertad anoche Gandió Chiaccchierini, el niño de once
años de edad, hijo de un catedrático de la Universidad de 
Roma, que había sido secuestrado
mientras se hallaba en una 
su abuela y una sirvienta.

Les secuestradores, que 
cautividad le mantuvieron

casa de

durante 
con los

el pasado 17 de mayo 
campo acompañado por

todo el período de su
_ ojos vendados, dejaron

libre al pequeño poco antes de la media noche, del martes en
una < arretera próxima a la barriada romana de La Storta, 
donde poco después fue hallado por un automovilista" que 
le condujo a la casa de sus familiares.

El escuestro había tenido lugar en una. casa de campo 
situada en la localidad de Torrempietra, á 21 kilómetros 
de Roma. Gandío Giiaccbierini se encontraba acompañado 
de su abuela y una sirvienta cuando repentinamente hicieron 
irrupción tres individuos armados y enmascarados, que des
pués de atar y amordazar a las dos mujeres, se apoderaron 
del pequeño y lo condujeron consigo por la fuerza dándose 
a la fuga a bardo de un automóvil.

El rescate pagado por los familiares ha sido de alrededor 
de 700 millones de liras, unos 58 millones de pesetas.—Efe.

Usted tiene
una carta 
juegúela

VIAJE AL NEUTRALISMO
Dentro de este contexto po- 

Itíico no es de extrañar que se 
haya calificado este viaje 
europeo cel Príncipe como 
«viaje al neutralismo». Tras 
los viajes a Francia, Alema
nia ceme países de la Comu
nidad Económica Europea, 
los desplazamientos a los 
países árabes (Jordania y 
Arabia Saud), a] Tercer | 
Mundo (Unión India) o el i 
viaje técnico y cultural a Fi- 1 
lipinas el pasado año, este 
segundo viaje de los Príncipes 
en este año tiene una especial 
importancia- política por tra
tarse de un país vecino a la 
Unión Soviética, por ser el 
país nórdico que menos hos
tilidad manifiesta hacia el Go
bierno español y, por último, 
por ser el Gobierno de Hel
sinki uno de les que más ha 
luchado porque sea realidad 
la Conferencia Europea de 
Seguridad.

CENA DE GALA
En la cena de gala ofrecida í

Elecciones Sindicales, problemas laborales, 
conflictos, negociaciones, convenios.

Eficacia Su carta en el juego: su voto. 
Su decisión electoral va a condicionar en 

mucho su trabajo. Y su progreso. 
No sé trata únicamente de conseguir mejoras 

momentáneas, sino de avanzar 
colectivamente hacia una sociedad más justa, 

más solidaria. Su corta en el juego su voto. 
Cuando se trota de votar, la comodidad 

puede salir cora. Y es

Iee 

bien

que votar no es cómodo. Ni averiguar quién 
es el que vale, tampoco. Ni comprometerse, 
ni apoyar. Pero son cosas necesarias para el 
progreso de todos.
A veces, el mejor candidato no gana porque 
hay quienes no sienten la responsabilidad 
de votar. Para que ésto no ocurra nunca más 
use su carta: su voto.
Y esto partida acabará con uno situoción 
mejor. Siempre que usted juegue su carta: 
su voto.

Elecciones sindicales 1975. Todos los puestos a votación
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DEPORTES
g QUINIELAS S
*MAS DE QUINCE MIL MILLONES j 

Id e PTAS. FUERON RECAUDADOS í 
i EN LA TEMPORADA S

I 8.563.374.476 se repartieron g 
jL en premios 1

Madrid, 3.—^Más de quince mil millones y medio de pese
tas, ha sido el balance provisional de la temporada 1974/75 
como recaudación del Patronato de Apuestas Deportivas Be
néficas. Continuando su plano ascendente, supera en medio 
millón escaso al ciclo anterior. .

EJ dinero invertido por Jos aficionados a este juego rela
cionado, con arreglo a las normas que rigen al Patronato, va 
a tener la siguiente distribución según datos, todavía extra- 
uficiafles, facetados a «Alfil» por un portavoz del organismo.

El cincuenta y cinco por ciento se destina a premios y 
en esta ocasión se lian repartido los acertantes 8.563.374.476 
pesetas entre las tres categorías que entran en juego. Los mas 
afortunados .fueron en la jomada vigesimosegunda-Tebrero 
de este año—el matrimonio formado por Dolores Toscano y 
Manuel García, y los jóvenes novios Belén Gómez y Fran
cisco Domínguez. Ambas parejas percibieron 31.711.112 pe
setas. En total, durante el actual ciclo han sido 340 dos píe
nnos de primera categoría superiores al millón de pesetas 
‘ La Delegación Nacional de Educación Física y Deportes 
percibirá 3.435.349.790 pesetas. Estos tres mil millones lar
gos ayudarán al deporte nacional para desarrollar sus acti
vidades, principalmente para construcción de instalaciones 
deportivas allí donde sean precisas, que,- según el portavoz 
del Patronato de Apuestas, es uno de los objetivos del or- I 
ganismo. . , , . .

A Ihs diputaciones provinciales corresponderán pesetas 
1.712.674.895. Es una contribución que. quizas sin proponer- 
solo, realiza cada semana el apostante como aportación a la 
beneficencia de su provincia y, en general a la de toda hs-

Para gastos de administración, «1 Patronato se reserva 
un doce por ciento de la recaudación general, es decir en este 
ciclo, 1.868.372.621 pesetas. En esta cantidad están inclui
dos, además de los gastos generales, un cinco por ,^nto pa
ra los expendedores de boletos conforme a la cantidad expe
dida, y también las comisiones prescritas para las delegacio
nes provinciales.—Alfil. . ' _

Campeonatos de fútbol de'51" 
y de empresas

Resultados y clasificaciones correspondientes a los en
cuentros de fútbol celebrados los días 3t de mayo y ' ■ 
junio en las categorías de Grupo de Empresas y Juveniles, 
respectivamente..

JUVENILES
Día 29: Acueducto. 4: Segoviana, 1. Bernúy, 1: Cantale- 

jo, 2. Día 1: Cantalejo, 3: Coca. 1. Bernúy. 1: Acueducto, 4.

CLASIFICACION
J-

Acueducto ................. 8

G. E. P. F. C. P.

El R. Madrid at l et ismo
eliminó al Orense

de la Copa

Madrid, 3.—El R. Madrid 
ha vencido al Orense por 3 á 
1 en partido de vuelta de los 
octavos de final de la Copa 
del Generalísimo, jugado esta 
noche en el estadio «Santiago 
Bemabéu» de la capital de 
España. Como el anterior en
cuentro finalizó 0-0, el Madrid 
pasa a los cuartos de final.

(1 -2) VICTORIA DEL 
VALENCIA EN ZURICH

Zurich, 3.—Eil Valencia ha. 
vencido por dos goles a uno al 
Zurich, actual campeón de la 
Liga suiza.

El encuentro ha sido muy 
emocionante y disputado. En 
las gradas hubo numerosos 
espectadores españoles, que 
animaron a los valencianos 
durante todo el partido.—Al
fil.

Campeonatos 

sociales de la Obra

Atlético Recreativa

Resultados de los campeo
natos sociales del C. P. Obra 
Atlético Recreativa (OAR):

Baloncesto:
OAR (A), 26; OAR (B), 22
OAR (C), 38; OAR (D), 19 
Balonmano:
OAR (A), 17; OAR (B), 10
OAR (C), 10; OAR (D), 4.
V oleibol:
OAR (A), 3; OAR (B), 0.
OAR (C), 1 ; OÁR (D), 3.

El próximo domingo, día 8, 
dará comienzo el III Campeo
nato de tenis de mesa, a par
tir de las 7 de la tarde, en el 
domicilio social (Trinidad, 4).

Estas competiciones han si
do acogidas con gran ilusión, 
pues son muchos los jóvenes 
segovianos- que solicitana su 
ingreso como miembros de la 
Obra Atlético Recreativa.

Cantalejo .................. 7
Segoviana ................... 7
Bernúy.................... ••• 7
Coca ............................ 7

6 1 1 28 6 13
6 0 1 18 9 12
2 2 3 16 15 6
2 0 5 14 23 4
0 1 6 5 28 1

GRUPO DE EMPRESAS
P. Hermanos, O: Voltar, 3. F. Postigo, 1: Diputación, 0

Celese, 3; Telefónica. 2. .

CLASIFICACION 
G.

4 
3 
2

J-

Voltar.......................... 4
F. Postigo ................. 3
Celese .......................... 4
P. Hermanos............... 4
Telefónica .... .......... 3
Diputación ................. 4

E. P. F C. P

0 0 19 3 8
0 0 4 1 6
0 2 4 10 4

1 0 3 4 7 2
1 0 2 7 10 2
0 0 4 3 10 0

Reproducción 
de documentos 

Reprografía 
de planos en 

24 horas

«El Adelantado 
de Segovia»

El día 22, en Segovia, final del Campeo
nato de España de promoción en pista

Serán inauguradas las nuevas 
pistas de la Ciudad Deportiva

El próximo día 22, se celebrará en nuestra capital 
la final del Campeonato de España de Federaciones de 
promoción de pista, en el cual tomarán parte las sets 
federaciones vencedoras en los distintos sectores cele
brados el pasado día 25 de mayo, que han sido Ali
cante, Almería, Badajoz, Castellón, Lugo y Segovia.

Con tal motivo tendrá lugar la inauguración oficial 
de las nuevas pistas municipales de atletismo, las cua
les es de esperar que con la colaboración del Ayunm- 
miento y autoridades deportivas se encuentren para di
cho día a las debidas condiciones para poder ofrecer al 
público segoviano esta gran reunión atlética.

Además de estas federaciones antes citadas, acu
dirán a participar atletas invitados de varias otras pro
vincias españolas. .

CICLISMO

Sercu y Panizza, vencedores en los
dos sectores de

Pontiglio (Italia), 3.— El 
jurado del «Giro de Italia» ha 
sancionado por incorrecciones 
durante el «sprint» al belga 
Henry Val Linden —ganador 
del primer sector de la dieci
sieteava etapa—relegándole al 
último puesto de la clasica- 
ción.

L a decisión ,del jurado 
adoptada en base a las recla
maciones presentadas por los 
equipos «Brooklyn» y «Mag- 
niflex», modifica e n conse
cuencia toda la clasicación del 
primer sector.

Clasificación primer sector
1 Sercu, 4-32-40.
2 Basso, id.
3 De Vlaeminck, id.

Clasifica'ción segundo Sector
1 Panizza, 1-12-26.
2 Bertoglio, a 11”.
3 Baronchelli, id.
5 Perletto, id.

TENIS

ayer en el Giro
6 Oh va, 24”.

1
2
3
4
5
9

15
21
22
41
44
59
67

Clasificación general 
Bertoglio. 87-25-29. 
Gal-dos, a 2-04.
Baronchelli, a 3-00. 
Guimondi, a 3-13. 
Perletto, a 4-14.
Lasa, a 6-15. •
Oliva, a 6-15.
Pozo, a 26-35.
L. Carril, a 38-57.
G. Linares, a 51-52. 
Perurena, a 56-00. 
Zurano, a 1-22-39. 
Elorriaga, a 1-39-57.

PARA MAERTENS LA 
PRIMERA ETAPA DE LA 

"DAUPHINE LIBERE”
Magon (Francia), 3.— El 

belga Maertens ganó hóy la 
primera etapa del criterium 
ciclista «Dauphine Libere», 
disputada entre Annecy y Ma
cón, con un recorrido de 213 
kilómetros.^—Alfil.

PREPARACION DEL EQUIPO
Como preparación del equi

po nacional júnior masculino, 
actual campeón de Europa 
(Copa Valerio) se han cele
brado recientemente dos con
frontaciones internacionales, 
una contra Alemania en Sevi
lla venciendo por 3-2 y otra 
contra Italia en Zaragoza, ga
nando asimismo por el mismo 
resultado.

José Guiot, capitán de los 
júniora, está sometiendo a 
prueba a los más destacados 
jugadores paja saber cómo 
responden ante la presión de 
la responsabilidad. Sabido es 
que cuando se ostenta un ti

tuló es difícil mantenerlo y 
España deberá defender su 
fase de clasicación en Avilés 
ante los equipos de Gran Bre
taña, Yugoslavia y Monaco 
durante los días 15, 16 y 17 
de agosto y en caso de salir 
airosa disputaría la fase final 
en Lesa la semana siguiente.

* * *
En la Escuela Nacional se 

están sometiendo a prueba a 
los becados de las Escuelas 
Regionales de Tenis existentes 
en España con el fin de con- 
tro'ar y apoyar a los nuevos 
valores en vistas al montaje 
del curso 75-76.
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ÍN ESPAÑA

La vía Madrid-Barcelona, interceptada por 
desprendimiento de tierras y por descarrilamiento

Tarragona, 3.— La línea férrea Madrid-Barcelona 
quedó interceptada durante varias horas en dos pun
tos a consecuencia de un desprendimiento de tierras y 
del descarrilamiento de un tren de mercancías, respec
tivamente.

¡El desprendimiento ocurrió en el kilómetro 535 y 
sus consecuencias no fueron solucionadas hasta al cabo 
de siete horas. Los viajeros de varios trenes tuvieron 
que ser trasladados en autobuses entre las estaciones de 
Mora la Nueva y Marsa y efectuar los correspondientes 
transbordos.

<E1 otro incidente se registró a la altura del kilóme
tro 495, al descarrilar un vagón cisterna de gas butano, 
que a la sazón se encontraba vacío, del tren de mer
cancías 7.832, que venía de -Zaragoza en dirección a 
Mora la Nueva. El tren estaba compuesto de veinte 
unidades.

, El accidente ocurrió a las nueve de la mañana, y la 
vía no estuvo libre hasta las tres de la tarde. Los tre
nes de viajeros fueron desviados por Lérida y los mer
cancías esperaron detenidos en Mora la Nueva. En 
ninguno de ámbos accidentes cabe lamentar mayores 
desgracias.—E. Press.

Dos extranjeras roban 30.000 pesetas en un 
quiosco pamplonés

Pamplona, 3.—Dos turistas, al parecer extranjeras, 
con acento entre francés y portugués, se apoderaron 
de 30.000 pesetas en un quiosco de prensa, en la plaza 
del Castillo, de esta ciudad.

Parece ser que las dos señoras llegaron en unos au
tobuses 'de turismo y se sospecha que después del robo 
volvieron a tomarlos.—Cifra.

Detención dé una peligrosa banda de atracadores
Barcelona, 3.— Cuatro peligrosos atracadores, que 

habían perpetrado ocho robos a mano armada en en
tidades bancarias, han sido detenidos por el grupo es
pecial contra atracos de la Brigada de Investigación 
Criminal. Los detenidos son: 'Angel Fernández Carde
nal, de 28 años; Julio Angel Ruiz Uñac, de 34; Pedro 
Molina Sándhez, de 39, y Juan Danti Marco, de 35 — 
(Cifra). "

EN EL EXTRANJERO
En Verona secuestraron a la familia de un joyero 

mientras robaban la tienda
Verona (Italia), 3.—Una familia veronesa fue se

cuestrada esta madrugada en su propia casa por cinco 
individuos armados y enmascarados, quienes mantu
vieron a sus prisioneros dando vueltas a bordo de un 
automóvil mientras desvalijaban una joyería del pa
dre de la familia. Después de haberse apoderado de 
joyas y dinero en efectivo por un total de 15 millones 
de liras (alrededor de millón y medio de pesetas), los 
malhechores dejaron abandonados al joyero y su fa
milia, atados dentro de un coche.—Efe. .
Un padre y una hija suecos carecen dé huellas digitales

Estocolmo, 3.—“No he visto nunca esto; sus fa- 
langetas no son completamente lisas, pero carecen de 
los montículos curvados que permiten identificar a cual
quier individuo", ha dicho el comisario de Policía 
Olle Risping, experto en huellas digitales, refiriéndose 
a Anders Danielsson y a su hija María, ciudadanos sue
cos que carecen de huellas en los dedos de los pies y 
de las manos.

El señor Danielsson ha dicho ^u€ recuerda que su 
madre tenía las mismas características.—Pyresa.

SECRETARIADO DIOCESANO 
DE CATEQUESIS

El Sr. Obispo invita a todas las personas que estén 
interesados en revitalizar su fé, a asistir al CURSÓ DE 
RENOVACION CONCILIAR que se ceilebrará {D.m.) 
en el Seminario Diocesano durante los días 9 al 14 del 
presente mes de junio.

Será dirigido por "el P. Ramón Gómez Vázquez, del 
Movimiento «POR UN MUNDO MEJOR», y dará 
comienzo a partir de las ocho y media de la tarde.

Informes: Teléfono 414963, de 6 a 9 de la tarde.

LABORAL | ■=" —

Huelga en las obras de la fábrica de Olmedo
Gestiones para readmitir a los despedidos de Fasa-Renault

Valladolid, 4.—Desde hace dos días permanecen en paro —según informa hoy “E( Nor
te de Castilla ”— lo» treinta y siete trabajadores de la empresa “Fomento de Obras y Cons
trucciones ’ que construye la fábrica azucarera de la Cooperativa “Onésimo Redondoen 
Olmedo. Según parece, nueve de los obreros, contratados con carácter eventual, fueron des
pedidos por “terminación de obra ”, aunque, por informaciones procedentes de los afecta
dos, la obra no ha concluido.

Lo$ trabajadores se presen
tan a la hora de ingreso en 
el tajo y pasan lista, pero no 
realizan tarea alguna. Al pa
recer, mantienen tal postura 
en señal de disconformidad 
con la actitud de la empresa 
que no ha cumplido algunos 
compromisos verbales en or
den al pago de los salarios. 
Los trabajadores han elegido 
a un representante para que 
se entreviste con los directivos 
de la empresa quienes han 
prometido cumplir sus pro
mesas verbales en caso de 
que el trabajo se reanude, 
pero los productores piden 
que se cumpla previamente 
el pago, antes de reanudar la 
actividad.

LOS DESPEDIDOS DE 
FASA RENAULT

Valladolid, 5.—Una comi
sión de espesas y madres de 

i trabajadores despedidos de 
Fasa-Renault, S. A., integra
da por cinco personas, ha si
do recibida por el gobernador 
civil de la provincia, señor 
Estevez Méndez, a quien so
licitaron su in ercesión para 
mediar ante la dirección de la 
empresa, con objeto de que 
hubiera un diálogo con los 
despedidos, que en principio 
pretendieron participar en la 
audiencia.

El gobernador civil les 
contestó que intentaría algu
na gestión en el sentido pe
dido, pero sin asegurarles na
da. en prinicipio, ya que no 
estaba —según manifestó— 
en condiciones de hacerlo.

En relación con el pioble- 
ma de los despedidos, el se
ñor Estévez Méndez informó 
a las comisionadas que el te
ma estaba en manos de la 
Magislratura de Trabajo y 
que nada podía hacer aí res
pecto.

Al margen de esta visita al 
gobernador civil, parece ser 
que las esposas y madres de 
los despedidos se proponen 
hablar directamente con la 
dirección de Fasa-Renault so
bre el problema de sus hijos 
y sus maridos, afectados por 
la medida de despido.—-Ci
fra.

SIN AVENENCIA EN 
STANDARD

Madrid, 4.—Se ha celebra
do en la Dirección General 
de Trabajo ti acto dé con
ciliación, sin que hubiese 
avenencia, entre los trabaja
dores y la Dirección de la 
empresa Standard.

La Dirección General de 
Trabajo tiene que decidir 
ahora si dicta laudo o remite 
el caso a Magistratura.

En la reunión los trabaja
dores siguieron manteniendo 
su postura de exigir libre la 
tarde de los sábados, tal co
mo estipula la ordénanza la
boral del Metal, sin qu< es
tas horas se recuperen de 
lunes a viernes, sino que se 
haga en la mañana del sába
do o variando el cómputo 
anual de horas de trabajo, o 
bien mediante cualquier me
dio que se considere válido 
por las dos partes.

Por su parte, la empresa 
se reafirma en su postura de

Una bolsa 
de plástico 
vale poco 

Deposite la basura 
en bolsa cerrada 

¿No vale más 
la salud de Vd?

que las tardes de los sábados 
se recuperen, aumentando en 
hora y media la jornada la
boral del resto de la semana.

El conflicto afecta a 1 500 
trabajadores del tumo de tar
de las factorías de Madrid, 
Santander y Toledo, y su
pone el cinco por ciento de la 
plantilla total.—Pyresa.

CONTINUA EL PARO 
EN MINIWATT

Barcelona.—Se ha mante
nido ayer la misma situación 
laboral en el centro de tra
bajo de Miniwatt, en donde 
solamente acudieron aí tra
bajo 125 obreros de talleres," 
y los 150 empleados de ofi
cinas, manteniendo su actitud 
de huelga los restantes hasta 
los 1.560 que tiene la planti
lla.—Cifra.

DOS MIL TRABAJADORES 
GIJONESES, SANCIO
NADOS DE EMPLIBO

Y SUELDO

Gijón, 3.—Dos mil trabaja
dores han sido sancionados 
con suspensión de empleo y 
sueldo, durante seis días, por 
haberse negado a prolongar 
en 19 minutos su jomada la
boral diaria. prolongación 
acordada por «Duro Fetgue- 
ra», al interpretar las nuevas 
ordenanzas para la siderome- 
talurgia. Los sancionados per
tenecen al dique gijonés y a 
las factorías de Barros y La 
Felguera.

La dirección consideró que 
la actitud de negativa de los 
trabajadores constituye falta 
grave de abandono dd tra
bajo.

En uno de los talleres lan- 
greanos, los trabajadores re
cogieren firmas para redac
tar un escrito de protesta 
contra la decisión patronal.—• 
Cifra.

¡YA NO TIENE VD. PROBLEMAS ECONOMICOS! • 
Dormitorios 1.970 pts. mensuales 

Salones 1.950 » »
Tresillos 900 » »
Cuartos estar 1.200 » »

«NUEVOS MODELOS» 

muebles lázaro
(frente Clínica Dr. Gila)
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CONCURSOS 
LITERARIOS

Y ARTISTICOS i
JOTAS.— V Festival Na- ‘ 

cional de la Jota, en Zarago
za, en octubre. Inscripciones, 
hasta el 15 de junio. Bases, 
Comisión de Festejos del 
Ayunta miento.

FOTOGRAFIA.— Temas 
deportivos. Convoca la Dele
gación P. de E. F. y Depor
tes de Vizcaya (José María 
Escuza, 16; piIbao-13). Cate
goría juvenil, hasta 18 años; • 
otra libre. Admisión hasta el 1 
1 de julio.

DIAPOSITIVAS Y FOTO- 1 
GRAFIA.— Para el cartel de 
la Fiesta de la Vendimia Rio- 
jana. Admisión, hasta el 5 de 
julio. Bases, Comisión organi
zadora de las citadas fiestas, 
en el Ayuntamiento de Logro
ño.

i POR EL MENDO DE LA MUSICA
El I Congreso Mundial de 

Danza Folklórica se celebrará 
en Barcelona los días 11, 12, 
13 y 14 de septiembre próxi
mo, coincidiendo con las II 
jomadas Internacionales Fol
klóricas que,- organizadas por 
el Esbart Lluis Millet, patro
cina el Ministerio de Informa
ción y Turismo.

Participarán en las Jorna
das Folklóricas grupos de Es
cocia, Francia, Grecia, Hun
gría, Italia, Yugoslavia, Polo
nia y España, que inteipreta- 
rán las canciones más típicas 
de su folklore.

Las I Jornadas Internacio-i 
noles Folklóricas se celebra
ron también en Barcelona en 
el otoño de 1972, y dado su

DESDE FRANCIA

La juventud ante el teatro
Según los recientes resulta

dos publicados por el Secreta
riado de Estado de la Cultura, 
el análisis de las preguntas he
chas a los jóvenes (de 12 a 20 
años) ¿qué piensas del tea
tro?, destaca que las influen
cias socio-culturales van sen
siblemente en el mismo senti
do que la asistencia al teatro:

—Las muchachas, son mu
cho más favorables (33 por 
100) que los chicos (21 por 
100).

—La actitud de los jóvenes 
trabajadores, más bien dividi
da (25 por 100 de apreciacio
nes negativas), se opone a la 
de los estudiantes que es la 
más favorable (37 por 100 
fíente a 22 por 100)^

—La profesión del padre 
interviene en el mismo senti
do: los niños de cuadros su
periores y de los miembros de 
profesiones liberales son los 
más favorables, seguidos por

DESDE ALEMANIA 

COLOQUIO INTERNACIONAL 
DE NARRACIONES BREVES

La pequeña ciudad de Ne- 
heim-Hüsten (Westfalia) or
ganizó por cuarta vez un co
loquio internacional de narra
ciones, en que por primera 
vez estuvieron representados 
autores de todos los países del 
Este europeo, salvo la RDA. 
Las lecturas y discusiones de 
más de 50 escritores —aproxi
madamente la mitad extranje- 

' ros— estuvieron abiertas a to- 
| dos los interesados; los textos । enviados al concurso fueron । reunidos en un folleto -- distri- 
i buidos a la población, que 

pudo "expresar su voto por es
crito.

El jurado internacional, al 
que se presentaron los traba
jos en forma anónima, cons
tató un claro aumento de cali-

éxito se ha decidido organizar 
su segunda edición, coinci
diendo con las fiestas de la 
Virgen de la Merced, Patrona 
de Barcelona.

* * *
Mientras «Chinatown», su 

última pelíclla sigue cose
chando éxitos en todo el mun
do y se habla ya de una po
sible segunda parte, Román 
Polanski se interesa por otros 
medios de expresión, como 
por ejemplo la ópera. Así, 
entre sus proyectos más in
mediatos figüra la puesta en 
escena de «Rigoletto». de 
Verdi en la Opera de Mu
nich, cuya programación está 
anunciada para el próximo 
otoño.

los niños de los cuadros me
dios, y de los obreros, los mas 
negativos. ,

-JLa actitud positiva vana 
en función del tamaño, de la 
densidad de población. ,

El tamaño de la densidad 
de población representa un 
papel que hay que tener en 
cuenta en lo que se refiere a la 
asistencia teatral, en la me
dida en que la oferta de obras 
de teatro (lo mismo en lo que 
concierne al número de repre
sentaciones que a la amplitud 
del repertorio) es más débil en 
las pequeñas ciudades que en 
las grandes o en París.

Si bien la difertncia es sen
sible, lo es únicamente para 
los extremos, es decir, las ciu
dades de menos de 5.000 ha
bitantes (donde menos de un 
niño entre cuatro es afectado) 
y la población parisiense 
(donde la asistencia asciende 
a más de un niño entre tres).

dad en comparación con los 
años anteriores; en opinión 
de la mayoría de los partici
pantes, los textos extranjeros, 
a pesar de múltiples deficien
cias de traducción, estuvieron 
por encima del nivel de la 
mayoría de los textos de len
gua alemana.

El jurado adjudicó este año 
el premio internacional al yu
goslavo Radomir Smiljanic 
por su historia «La huida a 
Helgoland». Recibió esta dis
tinción por segunda vez, lo 
que es posible gracias al pro
cedimiento de anonimato.

El premio a la mejor narra
ción breve en alemán fue ad
judicado a la escritora aus
tríaca Use Tielsch-Felzmann 
por su narración «En un día 
de trabajo como otro cualquie
ra». La mayoría de los eluda- 
danps se había manifestado 
en favor de ambos textos. 
«El IV Coloquio Internacio
nal de Narraciones breves fue 
un éxito», juzga el escritor 
Gabriel Laub. «La riqueza de 
aspectos de este coloquio, que 
al mismo tiempo facilita el in
tercambio de ideas a autores 
de países muy distintos v pro
paga la literatura entre la po
blación de la ciudad, es real
mente digna de imitación»».

«CARNE APALEADA»

Novela-documento. Así po
demos calificar el presente li
bro, de plena actualidad, que 
nos ofrece un relato al que 
muy bien puede aplicarse el 
calificativo de espeluznante. 
Y no porque se trate de una 
narración de misterio, sino por 
la tremenda sinceridad que 
lleva consigo, por el realismo 
de todo su contenido, por 
ser, en definitiva, una especie 
de traslación al papel de 
unos hechos auténticamente 
vivos y ciertos.

Inés Palou ha sentido sobre 
su carne, sobre su espíritu, lo 
que representa la cárcel. Por 
una serie de circunstancias de 
esas que se dan alguna vez 
en la vida, y que muchas ve
ces uno no sabe de dónde ni 
cómo vienen, Inés Palou tuvo 
que vivir la tremenda expe
riencia de la cárcel. Allí co
noció a muchas mujeres, allí 
vivió muchas situaciones, allí 
tuvo siempre para meditar... 
Y todas estas grandes expe
riencias, sentidas en su pro
pia carne, son las que tras
planta al libro que es, en 
verdad, un impresionante do
cumento de la vida carcela
ria. De entrada, la narración, 
en la que Inés Palou deja 
ver un estilo digno y vigoroso 
para contar, es ya sugerente, 

I tiene garra y fuerza, por lo 
que anima a seguir leyendo 
con avidez hasta la última 
página del libro. (Edita Pla
neta).

«RIVERITA»

La célebre novela de Ar-

BREVES
Ha aparecido en Santiago 

de Ccmpostela la edición nú
mero 84 de «La casa de la 
Troya», la novela de Pérez 
Lugín que, a este éxito, edi
torial. suma cinco versiones 
cinematográficas y una adap
tación teatral, estrenada en el 
teatro de la Comedia de Ma
drid en 1919.

. «La casa de la Troya», cu
yo inmueble aún existe en 
Santiago, con el mismo nú
mero 5 que tenía en la no
vela. fue publicada por pri
mera vez en Madrid, en 1915. 
y recoge un sinfín de peripe
cias estudiantiles de los uni
versitarios compostelanos en 
una pensión de la ciudad.

* * *
Con motivo de la Fiesta del 

Libro fue inaugurada en las 
salas de la Biblioteca Nacio
nal, una exposición que, bajo 
el título de «España en sus li
bros», muestra ejemplares de 

.primeras ediciones publicadas 
a lo 'largo de la historia edito
rial española.

La muestra, de incalculable 
valor, pone de manifiesto tan
to el desarrollo de las técnicas 
editoriales como la evolución 
de los estilos a lo largo de los 
siglos.

Escaparate
ca el por qué escribió este 
texto. Dice que «el propósito 
de este volumen es expresar 
abiertamente —pero con al
guna trepidación— la impor
tancia que puede tener la in
vestigación sociopsicoló g i c a 
para ciertos problemas acu
ciantes de la sociedad con
temporánea». Hay un estudio 
profundo de la influencia que 
sobre las creencias y sobre la 
conducta de cada jjersona se 
ejercen, dándose una prefe
rencia especial a las diversas 
cir’cimstancias que constitu
yen d conformismo. La auto- 
justificación. el carácter y 
tendencia de agresividad, así 
como la comunicación de ma
sas y la persuasión. El libro 
se cierra con un estudio sobre 
la psicología social considera
da como ciencia. (Publica 
Alianza Editorial)

«MIS PECADOS 
CAPITALES»

¿Cuáles son los pecados ca
pitales de Fernando Díaz-Pla- 
ja? Esta pregunta se la han 
hecho muchas veces al autor 
de este libro desde que pu
blicó «El español y los siete 
pecados capitales». Por ello, 
Díaz-Plaja, ni corto ni pere
zoso, se lanza a escribir esta 
especie de autobiografía en
caminada a señalar sus peca
dos capitales, en la que mez
cla episodios que práctica
mente responden a un intento 
de «memorias». Pero Díaz- 
Plaja es escritor, y el escritor 
no escribe para sí mismo, 
sino que utiliza la pluma, sus 
ideas, para transmitirlas y 
transmitirse a los demás. De 
ahí que no pueda extrañar 
que aunque el arranque del 

. libro tenga un sentido, plena
mente personal (imaginamos 
que en una elevada parte la 
inventiva estará presente, 
aunque el autor trate de ca
muflarla para dar visos de 
realidad), luego, la vocación 
de escritor se impone, y el 
relato continúa refiriéndose a 
muchas circunstanias, hechos, 
situaciones y personas que ya 
no son el propio autor, aun- 

mando Palacio Valdés sigue 
interesando a los lectores de 
hoy. Ella, con las demás del 
autor (recordemos «La aldea 
perdida», «Currito de Ia 
Cruz». «La Hermana San 
Sulpicio»...) hicieron «furor» 
en su época. «Riverita» es 
un claro ejemplo del estilo 
abierto, llano, de Palacio Val
dés. uno de los autores más 
leídos de su época y cuyos 
libros tuvieron una gran di
fusión. En esta novela retrata 
el costumbrismo del Madrid 
de últimos de siglo, teniendo 
como centro a la familia del 
protagonista, que sirve como 
pretexto para aquellas des
cripciones realmente docu
mentales. Es interesante que 
la juventud de hoy pueda te
ner la ocasión, mediante es
tas ediciones, de conocer obras 
maestras de nuestros escrito
res más característicos, entre 
los que, indudablemente, se 
encuentra Palacio Valdés. 
(Publica Magisterio Español 
en su colección «Novelas y 
Cuentos»).

«INTRODUCCION A LA 
PSICOLOGIA SOCIAL»

que con 
relación 
creta.

Libro

él puedan tener una 
determinada y con

bien escrito, ameno,
que se lee con interés y resulta 
muy entretenido (Edita Pla
za 8¿ Janés).

«ASESINATO POR 
ENCARGO»

Con un bien explicado y 
profundo capítulo sobre ¿Qué 
es la psicología social?, inicia 
Elliot Aronson este libro, que 
lleva una introducción del 
propio autor en la que expli

EL detective experto, vete
rano, intuitivo, en marcha, 
en acción. Un personaje muy 
bien conseguido por Beverley 
Nichols, que llena todos los 
capítulos de esta novela po
liciaca concebida con un gran 
sentido estratégico para man
tener la atención, el interés e 
incluso, digamos, el nervio
sismo del lector ante la pro
blemática resolución de un 
caso del que es víctima un 
hombre de las altas finanzas. 
(Publica Alianza-Emecé en su 
colección «Selecciones del 
Séptimo Círculo»).

P. M. C.
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Bancos y Seguros

II Semana Cultural

Bilbao.................... 970—17
Ind. de Bilbao .. ..------
Central................... 990—8
Español de Crédito 650 P
Hisp. Americano .. 652 P 
Santander..............  .........
Unión y F. Español 610 =

Inversión Mobiliaria
Cartinbao ............. 200—5
Corp. Ind. Bancobao 200—3
Vibansa................... 370— 12.
Gen. de Inversiones 393—5

Eléctricas, Gas y Aguas
Fecsa, pequeñas .. ------
Hidroeléctrica Esp. 147,5+1.50
Iberduero .. .. 223—4
Unión Eléctrica .. 128—2

Siderometalúrgicas y Mineras
Altos Hornos .. .. 
Astilleros Españoles 
Cirroen Hispama .. 
Duro - Felguera* . 
Fasa-Renault .. .. 
Femsa .. «
Seat................... ...

i? 1—5

Til = 
115—5

225 =
128 P

Químicas y Textiles
Croe........................
Esp. de Petróleos .. 
Hidro-Nitro Esp. .. 
Papelera Española.. 

. Papelera de Leiza 
Papeleras Reunidas 
Sniace . .................. 
U. Explosivos R.T. 
U. Resinera Esp...

33O—1

460—20
140,50—5,50

330 + 2

Inmobiliarias y Auxiliares 
de la Construcción
Cristalería Española 770—14
Dragados y Const. 606—4

. Monopolios
Campsa ,. .. » < ..
Tabacalera.............
Telefónica .._ ..

214—2
392—3 

236,50—4,50

Alimentación y Varias
Cervez. «El Aguila» 185—1
Ebro, Azuc. y Ale. 722—3
Finanzauto.............  ........ ' i
Finanz. y Servicios 463—2
Galerías Preciados.. ------

VENDO 
TRASPASO
NEGOCIO DE PRENSA 
Kiosco plaza de Franco. 

Teléfono 414886 .

DR. PALMERINO 
GONZALEZ GALLEGO

oculista
Jefe de Servicio de Oftal
mología de la Residencia 
Sanita¡iía de la Seguridad 

Social
Consírilta de 4 a 7 en Avd?
Eaequidl González 43, 
3.° A. Teléfono 4Í3793

Se mega petición de día 
y hora de consulta.

Cinematográfica de Segovia

Comenzaron los Encuentros de Cine, 
con el estudio del tema «Tratamiento

del Cine en la Radio»
iDentro de las actividades culturales de la Semana 

de Cine que se está, celebrando .en nuestra ciudad, ayer 
1 se iniciaron los anunciados Encuentros de Cine en Se- 

govia, que a lo largo de cuatro jornadas van a tratar, 
por ej régimen de ponencias discutidas en mesa redon
da y con intervención del público en el coloquio final, 

‘ el tema «El cine en los medios de comunicación social». 
Ayer correspondía e¡l tratamiento del cine en la Radio. 

El acto tuvo lugar a las siete y media dé la tarde 
en el salón de actos de la Caja de Ahorros y la mesa 
estaba compuesta por Francisco Casado, de Radio Po- 
puiar de Sevilla, que actuaba como ponente y los seño
res Francisco Rodrigue^ Martín, director de la" Sema
na; Luis Gómez Mesa, dg «Amba» y decano de los 
críticos de cine españoles, y Angel Vilchés y Ricardo Bo- 
rregón, director y crítico de cine, respectivamente, de 
nuestro periódico. Actuó de moderador, Angel Fernán
dez Castellano, director del cine-dub «Domingo de So

lí to». ‘
I rancisco Casado, encargado en Radio Popular de . 

I . Sevilla de una emisión diaria de información y crítica 
cinematográfica, estudió en su ponencia üa situación ac- 

| tual de las secciones de cine en las emisoras españolas, 
para llegar a la conclusión de que salivo excepciones, 
el cine está prácticamente ausente en este medio y no 
rcibe el tratamiento que su importancia como hecho 
socio-cultural reviste en el momento presente. Analizó 
detenidamente la experiencia que llevan a cabo en su 
emisora, afirmó que da redacción de la misma controla 
y normaliza da publicidad de espectáculos cinematográ-■ 
ticos, y que da audiencia de la emisión y su influencia 
son grandes," así como su rentabilidad para la propia 
emisora.

Los miembros de la mesa hicieron varias observa
ciones y se plantearon cuestiones diversas que deja
ron prácticamente agotado ej tema en tomo a la mo
dalidad de la crítica de cine, la información de carácter 
general sobre el tema la especial sobre los films impor
tantes que se anuncian, etc.

Se sugirió que algunas de las cuestiones planteadas, 
concretamente la necesidad de dignificar 8a actual con
textura, casi circense, de la publicidad cinematográfica, 
deberían ser tenidas en cuenta a la hora de redactar el 
anteproyecto de Ley de Cine, hoy día en trámite.

Finalmente, varios de los presentes en la sala hicie
ron algunas preguntas y plantearon cuestiones que fue- ■ 
ron ampliamente debatidas.

Como se sabe, todo ej material de estos Encuentros 
es objeto de grabación magnetofónica para su posterior 
publicación en fonna de libro.

La impresión que produjo esta jornada. inaugural 
de los Encuentros, tanto por el desarrollo del tema y 
la forma de tratarlo, como por la atención e interés del - 
público, , fue francamente positiva, ya que por primera 

" vez en nuestro país estos temas son afrontados en de-

Organización Sindical - Segoviatrata- 
cargo

, bate público y abierto y de forma sistemática.
PROGRAMA

Para esía tarde, e»l tema a tratar será «El 
miento del cine en los libros especializados», a 

i de Luis Gómez Mesa.

Los participantes en el primero de encuentros.—(Foto Antonio)los
INVOÍCA ESPATULA -Ipdó

SEGOVIANO:

LOS JARDINES 
SON DE TODOS
SO PERMITAS 

que tus hijos 
o los de otros 

habitantes de la ciudad
LOS DESTROCEN 

_________________________  I

la genuina mesita , 
INVOLCABLE

Mañana, jueves, la sesión se celebrará a las seis .. 
de la tarde, ya que en el programa de proyecciones 
habrá también película a las siete y inedia de la tarde. .

La película que fígura en el programa esta noche es 
“Touche pas la femme blanche", de Marco Ferreri, -. 
que lleva como subtítulo «La verdadera historia del 
general Custer». Mañana, a las siete y media, se pro- i 
yectará el film de Ingmar Bergman, «The Touch», y 
por 1^ noche, a las diez y media, «El fantasma dé la li
bertad», de Luis Bnñuel.

«Midnigth cowboy» de John Schlesinger
Nacicnalidad. norteamericana. Productora, Jerome 

Hellman para United Artists. 1969. Director, John 
Schlesinger. Guión, Waldo Salí, según una novela 
de James Leo Herlihy. Intérpretes principales: Dus- 
tin Hoffman, Jon Voight, Sylvia Miles, Brenda 
Vaccaro, Bemard Hughes.
El presidente de los Usa, Johnson, ideó un proyecto 

legislativo para acabar con la pobreza en su país e 
instaurar la que él llamaba la «Great Society». El pro-
yecto se vino abajo porque ¡hubo que emplear aquel 
dinero en destruir a Vietnam y a los vietnamitas, pero i ■ 
quedaron los estudios hechos, según los cuales Estados 1 
Unidos era, mío de los países que contaba con más 
pobres, más miserables, más personas abandonadas, 
más niños, jóvenes, adultos y ancianos, arrojados a I 
una vida marginal, víctimas de la insolidaridad, la so
ledad., la enfermedad, el alcohol, o la droga.

En ese contexto se sitúa este film, en el que hay 1 
• dos personajes, dos protagonistas: un joven tejano dis

frazado de cowboy que llega a Nueva York con la 
idea de vivir de las mujeres; y un .pobre diablo lisiado, 
un picaro, vividor de fortuna sin fortuna.

§chlesinger, que sin duda es un certero Observador, . . 
nos ofrece dos planos distintos en su film. De una par
te, el ambiente, el país, recorrido casi de un extremo 
a otro en los veloces autobuses de línea, un país gran- ‘ 
de y pujante, con su color local y diverso fugazmente, í 
captado a lo largo de la inmensa ruta o en el discurrir l 
de la,cámara por la ciudad de Nueva York. De otra 
parte, el inframundo en que viven,los desheredados o ! 

• los marginados de la sociedad,‘de esa sociedad ameri
cana. Y entre ese desgraciado que es Ratso y ese pobre . ¡'j 
ingenuo que es Joe, ambos solos en Qa ciudad, como ! 
perros vagabundos, surge una amistad, la amistad • " 
irrompible y desesperada de los solitarios, una amistad | 
que los redime, los dignifica y los humaniza. " 

. El lengunaje de Schlesinger es al mismo tiempo ba- i 
rroco y directo. Los retratos de sus .dos hombres son i 
tan inmediatos como profundos. Los trances que viven i 
son tan crudos y desgarrados como simples. Joe y 
Ratsq descienden hasta los abismos, de la indignidad y 
al mismo tiempo preservan la más hermosa calidad- hu- ' 
mana. Así, ¡«Cowboy de medianoche», que duxapitei I 
tiempo ha esperado la liberalizadón de la censura para i 
llegar a nuestras pantallas, se nos muestra como una | 
película muy importante, aristada, llena de ternura y j 
soberbiamente realizada e interpretada.—R. B. |

¡TRABAJADOR!
TODAS LAS EMPRESAS CON MAS DE 
CINCO TRABAJADORES,
CELEBRARAN ELECCIONES SIND1C.ALES

NO RENUNCIES A PARTICIPAR 
ACTIVAuMENTE
Y PROCLAMATE CANDIDATO
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JUEVES 5 DE JUNIO

Van 156 días de 1975; Lal- 
tan 209.

Sol: De 6,45 a 21.42.
Santoral: Santos Bonifacio, 

ob. y mr. ; Doroteo, pb.

Pensamiento: «El amor es 
como la fiebre ; nace y se ex
tingue sin que la voluntad to
me en ello la menor parte» 
(Stetdhal).

El tiempo en Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 679,0.
Viianto del Oeste.
Temperatura, máxima: 19,4.

En la mañana de hoy -
Presión atmosférica : 680,4.
Viento del Suroeste.
Temperatura mínima: 8,2.
Temperatura a la 

tarde: 20,6.
una de la

Teléfonos
P. 18 de Julio ...
Policía .................
Guardia Civil.......
Bomberos ........ 
Urgencia S O. E...

41-34-95
4I-20-S7
42.II-OO 
42-22-22 
42-14-00

6 23 tw

CERVANTES: Hoy 7,30: 
¿QUE LE PASA A HE- 
LEJN ?, Debbie Reynolds. 
Mayores 18 años.

SIRENAS: Hoy 7,30 y 
10,15: LOS VISITANTES, 
le Elia Kazan. Ma.yotes 18 
años Mañana: 7,30 y 10,15, 
atronó: INDIO BLACK, 
Yid Brvnner. 18 años.

Nota de la empresa: La 
película que se proyectará 
mañana, a las 7,30, no 
iienje relación con las pelí
culas de la semana cinem 1- 
tográfica.

agenda
TELEVISION ESPAÑOLA

Farmacias de guardia
Pan esta noche:
Plaza de Franco, 10 
Muerte y Vida, 2.

Lotería Pro Ciegos
Premiado ayer; Núm. 764.

Calificación moral 
de ¡as películas 

. < ;Qué le pasa a Helen?», 
(3R) 90 m. 

i Los visitantes», (4) 85 m. 
«Indio Black», (3) 100 m.

LUIS DE ANDRES 
SOLER

Cirujano-callista 
(Pedólogo) 

Consultas diarias de 4 a 6 
salvo sábados y festivos. 

Roble 12 Tel. 411915.

.JALA HOÍHSKAJiS A LA VA JA . 
DE ESPAÑA 7P.E3THKR VERGBL» 
ó de Junto.11«30 noche

® WeFisióit y ®fldio
PROGRAMA PARA MAÑANA

13.45.
14.00,

cadena
ajuste.

regional

Primera
Carta de 
Programa 
multáneo.

14,T4. 
I4.I5, 
15,00, 
15.30. 
16,00, 
.17,00, 
18,45, 
ip.cOj 
19.03.

Apertura y presentación.
Aquí, ahora.
Telediaaio.
Tele-revista.

I,a famila Strauss. 
Despedida y cierre. 
Casta de ajuste. ,, 
Apertura y presentación.
Avance informativo.

19,05, El campo. 
19,10, Un globo, dos globos 

tres globos.
20,30, Sucede. 
21,00, Telediarlo. 
21 30, Medio ambiente. 
22’00, Espejismo (1965). 
23,50, Ultimas noticias. 

'23,55, Reflexión. 
24,00, Despedida y cierre.

Segunda cadena

19,30, Carta de ajuste. 
20,00, Presentación y avances. 
20,01, Planeta vivo. 
21,00, Musical pop. 
21,30, Noticias en la segunda.

22,00, Recital.
22,30, Temas 75.
23,30, Ultima imagen.

RADIO SEGOVIA
7.45. Sintonía y saludo. 7,48, 

Lectura programas. 7,50, Des
pertar musical. 7.58, Matinal 
cadena SER. 8,30, Sintonía y 
pensamiento, por el padre 
Eduardo Angulo. 8,45, Paco 
Ruiz, Detective privado. 9,00, 
Cosas de Segovia. 10,00, Su 
programa. 12,00, La hora del 
carillón de la Caja de Ahorros 
y mediodía cadena Ser. 12,45,

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES: 1. Com
posición poética breve, en que 
con agudezá y precisión se ex
presa un ¡pensamiento festivo o 
satírico (plural).—2. Al revés, 
hace su nido. Cortad, hended. 
3. Número. Personaje de la 
Biblia. Deidad babilónica.—4. 
Habla. Rey de Micenas, legen
dario. Partícula inseparable 
privativa o negativa.—5. Nom- 
b:e de mujer. Al revés, ciudad 
de la baja Austria.—6. Sím
bolo químico. Antigua lengua 
de Provenza—7. Navegante. 
Arrojar.—8. Plural de letra. Al 
revés, entreguen. Al r^vés, con
junción..—9. Al revés, pronom
bre personal. Contemples. Le
tras de «duda».—no. Ara. Me
jore, adelante.—ai. Cierto con

, timen te.
VERTICALES: 1. Acto de 

oir los soberanos u otras auto
ridades a las personas que 
acuden a ellos.—2. Al revés, 
da fruto o utilidad. Al revés, 
pueblo de Alicante.—3. Devo- 

Minutos musicales. 1,00, Diá- 
iogOs con María Angeles. 1,15, 
Música ligera. 1,30, Informa
ción local. 1,55, CatsilLos de 
Sególa a. 2,05, A veindimiar. 
2,15, Tribuna deportiva. 2,30, 
Diario de Radio Nacional. 
3,00, Información local. 3,15, 
Peticiones del oyente. 3,30, 
Concierto en la tarde. 4,00, Lu- 
c-ecita. 4,45, Con vosotras. 5,00, 
La mansión de Jalna. 5.30, Tu 
amargo amor. 6,00, Media tar
de cadena Ser (SEjR). 6,20, Los, 
sueños de Singer (SER). 6,30, 
Ultimos discos. 7,00, La cara del 
diablo. 7,28, Sintonía y pensa
miento. 7,30,, Santo rosario. 
8,00, Tiempo joven. 9,00, Diario 
musical Ser. 10,00, Diario de R. 
N. 10,30, Información local. 
10,45, Picadilly-Puenta del Sol. 
11,30, Hora 25 (SER). J.oo, 
Cierre. 

to. Al revés, asciende. Pronom
bre personal.—4. Preposición 
inseparable. Al revés, bañera. 
Adverbio de cantidad.—5. Ca
pital de Flandes. Al revés, pía. 
6. Al revés, letra dél alfabeto 
griego. Terminación de infinito. 
7. Limpies, arregles. Hinchazón. 
8. iRjepetido y familiar, madre. 
Al revés, lago de Italia. Al 
revés, pronombre personal.—9. 
Marchita. Arroje. Habla.—10. 
Curar .Al revés, difícil.—111. 
Ciudad y puerto del noreste de 
Francia.

SOLUCION
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¿muebles?
HERNANDO

AIXU1NCIOS po r  PALABRAS
TRABAJO

SE necesita cocinero o pinche 
adelantado. Razón, Hostal Ca
sas. Ref. 3.38X__________ _

SE necesita señora para , lim
pieza en cocina y aprendiz de 
cocina. Hogar Sindical. (Reí. 
3-473).

NECESITAMOS empleada ho
gar, segoviana, interna, para 
Madrid, zona céntrica, matri- 
inonio con dos niñas de uno y 
dos años. Dirigirse; Sres. de 
Jacob, Azcona, 28. Teléfono 
2454542. ‘____________
SE necesita asistenta. Teléfono 
4 13902.
NECESITO empleada de hogar 
fija o asistenta. Teléf. 412985.
SE necesita chica fija. Teléfo
no 412960.

SE necesita, chica. San Juan, 
4-' segundo.

NECESITO empleada hogar 
fija, preferible mayor. Conde 
epúlseda, 27 (razón, portería).

SE necesita asistenta. Razón 
Gestoría Martín Orejana.

SE necesita señora o_ señorita 
de compañía para señora ma- 
vor Buen sueldo. Razón: Per
fumería Cabrero. -

GANE mucho dinero trabajan
do tdi casa fácil actividad, am
bos sexos, no dude compruébe
lo escribiéndonos, información 
totalmente gratuita. Promocio
nes Zirconn, Vía Augusta, 105. 
Tarragona.

NECESITO asistenta mañanas, 
ruego informes. Juan Bravo, 2, 
¡n-incipal.

v ar io s

AUTOCARES Martín, 20 a 6c 
plazas. Roble, 22. teléfonos 
412909 y 413627-

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos de iluminación, elec
trodomésticos. Juan Bravo, 23.
NOVIOS, su viaje a Mallorca, 
Canarias Sierramar, Patiño, 
Ladreda, 11, 411447, 411996.

ENSEÑANZA

INGLES trancés, cualquiei 
curso, traducción, examen, en 
rolenguas. Ladreda, 18.
INGLES General Básica euro 
lenguas

ALQUILERES

ALQUILO dos viviendas para 
verano. Julio Montalvo, Re
venga.
ALQUILO piro pequeño amue
blado, céntrico. Cervantes, 3, 
tienda.___________________
ALQUILO casa temporada ve
rano cu Anaya. Razón, teléfo
no 414778-___________  
NAVE 400-1000 m.2 para al
macén. Races. 412900.

SE necesita piso céntrico en 
alquiler. Teléfono 42 2677.
ALQUILASE amplio pisó 
amueblado, verano. 412044.

VENTAS

MADERAS, molduras, puertas, 
ventanas, persianas y friso de 
plástico. Coches, 16, teléfono 
413813. ____________
SEAT 600-D Canalejas, 2, 
Bajo derecha.
VENDO grúa «Walman» con 
equipo para carga y descarga. 
Talleres Falafa. Teléf. 501211. 
Carretera de Madrid. Aranda 
de Duero (Burgos).
PISO nuevo, céntrico, ocasión, 
y moto de moto-cross 49 cc. 
Teléfono 421125.
VENDO dos grúas «Hiab» 
montadas sobre tractor y con 
equipo para carga y descarga. 
Sr Gil, avenida dé Valladolid,
1. Teléfono 221546. Soria.

SEAT 1.500 familiar seminue
vo. Teléfono 4 20624.

VENDO cocina Edesa cuatro 
fuegos v horno. Fregadero 
Roca dos senos con armario 
tn fórmica. Teléfono 411606.

GANADOS

VENDO 35 cerdos de 30 kilos. 
Travesía José Antonio, 5. Te
léfono 4 2062 8.

VENDO suiza abocada del 
primero. Gregorio Polo, Ve
ga nzones.

SE venden 30 cerdos de des
tete v «hez chotos de veinte 
días. Bar España. Segovia.

VENDO todo el ganatlo por no 
poderlo atender, vacas suizas 
cubiertas, dos abocadas las de
más en diferentes fechas, cho
tas y chotos desde tres meses 
hasta año. Isaac de Frutos, 
Sepúlveda.
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ULTIMA PAGINA
CARLOS SAURA RUEDA UNA 
NUEVA PELICULA EN SEGOVIA

Sus protagonistas principales son Geraldine 
Chaplin y tres niñas

De nuevo ha vuelto Carlos 
Saura a Segovia; también 
el motivo que le ha traído 
hasta nuestra provincia es el 
«rodaje» de escenas de su úl
tima película por ahora. El tí
tulo, «Cría cuervos» ; además 
de director del filme es autor 
del guión. -

• Como operador bgura Teo
doro Escamilla; la película 
será producida por Elias Que- 
rejeta y como jefe de produc
ción figura Primitivo Alvaro, 
otro «veterano» en venidas a 
Segovia acompañando a las 
huestes cinematográficas.

Encabezando el reparto fi
gura Geraldine Chaplin, com
partiendo con ella los honores 
estelares las niñas Ana To- 
rrent (ya conocida de los es
pectadores por su participa
ción en «El espíritu de la col
mena») ; Mayte Sánchez y 
Conchita Pérez. Se cuenta 
también con la participación 
de Mónica Randall, Germán 
Cobos, Mirta Miller, Josefina

Un momento de rodaje; aparecen Mónica Randall, Germán 
Cobos y las tres niñas protagonistas

Díaz y Héctor Alterio (actor 
argentino). .

Parte de la pebcula ha sido 
rodada ya en Madrid y Torre- 
lodones, y para las escenas 
que se realizan en Segovia se 
ha elegido la finca del marqués 
de Quintanar en La Higuera.

Carlos Saura, guionista y 
director de su nueva pelí

cula «Cría cuervos»

PROCEDENTES 
DE CAMBIO

VENDEMOS EMPACA
DORAS USADAS

AGRO-INDUSTRIAS 
NUÑEZ

Ladreda, 14. Teléf. 415276
Otro momento del rodaje.—(Fotos Aurelio)

Teléfonos
de
EL ADELANTADO

Dirección: 41 46 98

Redacción: 41 46 97

Administración: 41 46 96

El equipo trabajando en la finca del Marqués de Quintanar, 
de La Higuera

3 DE LA TARDE

Al cerrar la edición i
-------- NACIONAL----------------------------------------

Nombramiento excepcional de catedráticos numerarias 
de universidad

Madrid* 4.—El nombramiento dé catedráticos numerarios 
de universidad se hará de modo excepcional, por nombra
miento directo y.mediante decreto en aquellos casos de titu
lares de giades académicos superiores que hayan alcanzado 
un notorio prestigio en el orden científico.

Así lo dispone un decreto del Ministerio de Educación y 
Ciencia que hoy publica el «Boletín Oficial del Estado» y 
que entrará en vigor a partir de mañana.—Cifra.

Inauguración del III Congreso Nacional de la Familia 
Española

Madrid, 4.—'«No puede haber una política social efectiva 
sin una decidida política familiar», ha dicho el delegado 
nacional de la Familia Agustín de Asís Garrote en el acto 
de inauguración del III Congreso Nacionail de la Familia 
que durará hasta el próximo sábado y que se celebra en el 
Instituto Nacional de Educación Física.

Asisten a este Congreso unas 800 personas procedentes de 
todas las provincias españolas, entre ellas numerosos procu
radores de representación familiar.

Presidieron el acto inaugural, con el señor Asís, los direc
tores generales de Vivienda y Asistencia Social y el delegado 
nacional de Acción Política y Participación.—Cifra.

--------- EXTRANJERO -------------- I
Ayuda del Consejo de Europa a Portugal

Estrasburgo (Francia), 4.—El secretario de Estado por
tugués para la Justicia, Armando Bacelar, examinó con el 
secretario general del Consejo de Europa y con otras perso
nalidades de dicha organización internacional, las posibilida
des de aplicación de un programa de cooperación técnica en
tre el Consejo y el Ministerio de Justicia de Portugal.

Según declaró Armando Bacelar a la prensa, la coopera
ción técnica se traducirá en visitas mutuas de expertos en to
da una serie de facilidades que el Consejo de Europa podrá 
conceder a expertos y a estudiantes portugueses para nacer 
estudios en ciertos institutos o centros especializados de sus 
países miembros. Asimismo habrá una ayuda financiera cuyo 
volumen no se ha fijado exactamente porque ha dicho el 
secretario de Estado portugués «será suficiente para nuestras 
necesidades».—Efe.

Curso de verano en
Alumnos de 4.°, 5.a y 6.° de Bachillerato

6.°, 7.,, y 8.° de E.G.B.
Centro: Colegio Menor de la Juventud «ONESIMO 

REDONDO» (Piscina e instalaciones deportivas).
Modalidad: Internado.
Duración: 1 de julio al 31 de agosto.
Grupos reducidos. Prácticas complementarias en las 
asignaturas de mayor dificultad.
Información: Colegio Menor «ONESIMO REDONDO» 
Cementerio, 2. Apartado 444. Teléfonos 251550 y 
251554. Valladolid.
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